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RECUPERAR EL TIEMPO PERDIDO DEBERES Y DERECHOS

SI

0
ECIENTEiaonX, en declaraclone» al 

diario “ABO”, «1 viccpreBldente ge
neral del Bfovliniento, don Acnsttn 
Choeáa Bermádes, dijo: **ljoe dra- 
mitioM acontedmientoe reolentea 
han puesto de manifiesto la estabi
lidad básiea de la sociedad e^añola 
y stt indisoutibie capacidad para asu
mir el cambio político y otros de 

mayor intensidad que pudieran tener lugar. Y aho
ra lo qne hay que hacer en política es recuperar d 
tiempo perdido, abrir oon serenidad, pero oon de- 
eisión, el proeeso político y, si me apura, acelerar-

Quien esto decía, adonáo de ocupar la Ihqxw- 
tante posición ya aludida en el seno dd Movimlen- 
to-organ&ación, es el hombre designado para pro
nunciar d discurso del próximo día 29 en el Conse- 
Ijo Nacional del Movimiento. Becordemos que d 
discurso que en-esa fecha del año pasado 
pronunció d señw Labadie Otermín constituyó 
síntoma y anuncio de las limitaciones que habrían 
de-Imponerse a la politica aperturista enunciada 
ipor d presidente dd Gobierno en sn discurso dd 
12 de febrero, saludado en sn momento con satis
facción por cuantos consideraban y signen consi
derando imprescindible una sincera democratiza
ción.

A pr<q>ósito de las asociaciones, el señor Chozas 
Bermódes declaro: “El espectro do pedbilldades 
puede ser más amplio. La única condición es Jugar

rI tiemDD corre
"iCuántos años perdidos 

desde aquella crisis de 1969, que 
marcó la hora divisoria entre lo 
cómodo, y lo necesario! Desde 
entonces, la clase política se 
enfrentó en funesta rivalidad 
consigo misma, y enzarzada en 
sus querellas dejó al Régimen 
que servía casi desamparado. 
Dígase o no , el triunfo efímero 
de los "matesistas" -y algunos 
vuelven ahora a querer dar 
lecciones, con- impudicia que 
espanta- fue la frontera moral 
que ha separado la España 
ingenuamente gozosa de su paz 
de esta otra de las 
preocupaciones agobiantes, de 
las urgencias y de los traumas en 

la propia carne. Después, los que 
desde enero de 1974 se 
obstinaron en poner dificultades 
a quienes trataban de construir 
el colchón sobre el cual el 
Régimen pudiese caer en el cada 
vez más próximo futuro, han 
incurrido en responsab^idades 
muy graves. Un día se escribirán 
sus nombres, que ya parecen 
grabados a fuego en la pared de 
nuestra Historia, como un nuevo 
"Manuel, Tezel, Phares".

Pero aún quedan esperanzas 
si se agilizan muchos trámites, se 
aclaran las mentes, se afrontan 
las crisis exteriores y de verdad 
se da vía libre a reformas 
internas inaplazables.

■<

Don Luis 
María Ansán

<La aparición de corrientes de opinión que 
durante años han permanecido silenciadas es 
un hecho positivo para la vida política dei país. 
A mi modo de ver asistimos a la ceremonia 
de la confusión nacional. Y ello no porque ha* 
yan aflorado esas nuevas corrientes de opinión, 
sino porque no han sido debidamente encau
zadas. Se da. además, la circunstancia de que 
abundan aquellas personas que están abando
nando descaradamente el barco, renunciando a 
viejas lealtades, porque creen que así estarán 
nwjor colocados para el futuro.

(De “España 21 ”).

dentro del marco del Movimiento-comunión, es de» 
cir, en la base de una aceptación de las leyes y 
principios. Yo soy optimista. En el Juego asociativo, 
los caucçs puedeoT ampliarse, las normas flexibilí- 
zarse”.

En nuestra opinión, reiterada en diversas oca
siones, los cauces no sólo pueden ampliarse y las 
normas no sólo puede flexibilizarse, sino que deben 
hacerlo. Por otra parte, es necesario que la amplia
ción y la flexibilización se produzcan en d plazo 
más breve posible. Es cierto, como dijera también d 
vicesecretario dd Movimiento, que “d marco polí
tico institucional español hoy en día no se corres
ponde con las exigencias efectivas de la nueva 
sociedad que hemos llegado a ser *'. Es precisamen
te ésto lo que hace necesario e Icambio .pero la ur
gencia viene determinada por la rápida decantación 
que han experimentado las circunstancias sociales, 
políticas y económicas e» un sentido potencialmen
te conflictivo e irreversible a plazo más o menos 
largo.

Aún nos parece mayor la clarividencia del se
ñor Chozas Bermúdez cuando afirma que “oon la 
sucesión no se habrán acabado los problemas” y 
qué “es la hora de ponerse manos a la obra oon las 
reformas sociales, económicas y políticas. Reformas 
prefinidas e Inaplazables”

Efl este el lenguaje y son estes las ideas que 
nuestro tiempo exige de cara a la transición polí
tica. Es preciso, en efecto, recuperar el tiempo per
dido y hacerlo lo más pronto posible.

(De “El Diario Montañés”)

Las asociaciones o llámeselas 
como se quiera, pueden ser un 
instrumento preciso para que en 
el mañana no se produzcan aquí 
"caetanismos" lamentables, 
entre otras cosas porque los 25 
de abril -antaño flores, ahora 
lanzas— ya no entusiasman a 
nadie. La Monarquía de 1931 
cayó porque toda su derecha 
estaba dividida y -destrozada, el 
centro observaba los 
acontecimientos entre 
indiferentes y hostil, y la 
izquierda era enemiga desde los 
tiempos de Calomarde. No hubo 
entonces ni partidos, ni líderes, 
ni visión de futuro, y la 
desvertebración del sistema 
superó todo lo imaginable. 
Ahora se trata de lograr un 
proceso contrario, y no son los 
peores adversarios del poder 
quienes criminalmente asesinan 
a guardias por la espalda, sino 
quienes tratan de frenarle en 
decisiones indispensables. El 
tiempo corre, agotando la piel 
de zapa, y se hace preciso dar a 
las instituciones nuevo 
contenido y mayor sustancia, 
porque en estos meses va. a 
decidirse, para cuanto queda de 
siglo, el próspero o infortunado 
porvenir de España. Todo el 
futuro está ahora tembloroso e 
incierto, en el talante del pueblo 
y en el acierto de quienes 
mandan".

(de José R. Alonso 
en "Sábado Gráfico")

A mí me ha tocado pagar varias multas en la 
«pedrea», por aparcar mal el coche. Los agentes 
han. ejercido su autoridad con fortaleza y dentro de 
lo desagradable de la cuestión flota la paz de quien 
se sabe custodiado. Pero ¿qué ocurriría si ante la 
amable pregunta sobre la ubicación de una calle, 
un agente municipal se negase a orientarnos?. 
Aquella autoridad ejercida con fortaleza se 
desplomaría de golpe y porrazo. Las cosas se tor
narían y en este caso seríamos nosotros los 
denunciantes. Y es que solo podremos cumplir 
nuestro* deberes y exigir derechos cuando los 
conocemos. Del mismo modo que los agentes del 
orden prestan un servicio público para lo cual 
además deben distinguirse exteriormente, así 
también ocurre en el terreno eclesiástico. Los 
sacerdotes ejercen un servicio público por lo que 
cumpjen unos deberes y ejercen unos derechos. 
¡Ah! y también se les distingue exteriormente.
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(De Pedro Beteta en “Diario Regional”)
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Atrozmente extendida está la ilegítima costum
bre de pretender retrasar habitualmente el bautis
mo de los niños. Con este comportamiento se 
actúa contrariamente a una disposición tradicional 
y disciplinariamente establecida (C.I.C., can 
770) y que no ha sido abrogada por ninguna autori
dad competente hasta ahora. El desconocimiento 
del Magisterio es bastante considerable, tanto por 
parte de los ministros como de los fieles. Y así, 
superficialmente argumentan algunos —igno
rantes por cierto, pues hay cantidad de docu
mentos que lo rebaten— la necesidad de tener uso 
de razón para no violentar la libertad del niño.

Quien considere el bautismo de los párvulos 
como contrario a la libertad, está negando a un 
niño indefenso un derecho fundamental que Dios 
le ha dado merced a la Redención, aunque no 
pueda reclamarlo por sí mismo entonces. Además 
es un contrasentido, porque los padres al negar 
este Sacramento disponen de una voluntad que no 
es la suya. Más aún. Si nadie considera «un aten
tado a la libertad» dar a un hombre la vida natural 
—sin su consentimiento previo—, ¿Por qué había 
de serlo dar a ese mismo hombre, en análogas 
condiciones, la vida sobrenatural a la que el 
bautismo incorpora? Pienso que esto es tan de 
cristiano sentido común, como el dar de mamar al 
recie'n nacido sin esperar a «que lo pida». ¿Enton
ces por qué retrasar siquiera unas semanas algo 
espiritualmente tan necesario? Será que debemos 
conocer nuestros deberes y derechos, y después 
exigirlos con un respeto lleno de...fortaleza.

(De Rafael en “Arriba”)
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Al parecer, en dirección al Pardo

SILVA MUÑOZ, EN PRESIDENCIA

"Cuando, vacante la

í las 11 de esta mañana

tragaluz

dirección a 
una y 16

MADRID, 25 (Europa 
Press),— El arzobispo de Madrid, 
cardenal Vicente Enrique y 
Tarancón, ha querido ir esta 
mañana al Palacio de El Pardo,

publicación del último parte médico, en el que se manifiesta 
una agravación en el estado de salud del Generalísimo.

VARIOS MINISTROS SE TRASLADAN 
A EL PARDO

Democrática Española (U.D.E.). 
Se ignora si se han entrevistado 
con el presidente Arias o con el 
ministro de la Presidencia^^señor 
Carro Martínez.

TODOS LOS ALTOS CARGOS PERMANECEN 
EN LOS MINISTERIOS

Cuadrado, 
! Zaragoza y 

Consejo del 
salido en

MADRID, 25 (Europa Press).— Varios ministros del 
gobierno han abandonado sus despachos oficiales, en los 
que se encontraban desde primeras horas de la mañana, para 
trasladarse al Palacio de El Pardo.

MADRID, 25 (Europa Press).— Todos los altos cargos de 
los ministerios permanecen en sus puestos a primera hora de 
la tarde de hoy. La actividad en los distintos departamentos 
continúa siendo norm^,si bien han sido llamados aquellos 
cargos que guardaban fiesta el sábado.

Cantero i 
arzobispo de 
miembro del 
Reino, ha

para interesarse personalmente 
por el estado de salud del Jefe 
del Estado, generalísimo 
Franco, pero ha sido aconsejado 
por la Casa Civil que retrase la 
visita.

ZARAGOZA, 25 
(Europa Press).— Monseñor

automóvil con 
Madrid a la

NACIONAL

OPORTUNA

José Antonio FUEMBUENA

UNAIKCISION

Se acentúa la insuliciencia
cardíaca congestiva

MADRID, 25 (Cifra).— La Casa Civil de Su Excelencia el Jefe dél Estado facilita 
a las 11,30 a través del ministerio de Información y Turismo, el siguiente parte 
médico:

"Desdelas 20,30 horas del día de ayer, S.E. el Jefe del Estado ha tenido las 
siguientes incidencias en la evolución de su enfermedad:

A las 22 horas tuvo un episodio de distensión abdominal por parexia intestinal 
que se resolvió con la inedicación habitual. Con este motivo se solicitó el consejo 
del profesor Marina Fioi,'que ratificó la actuación.

Asimismo se consultó al profesor J. Obrador Alcalde la posible influencia de su 
medicación antiparkinsoniana sobre el episodio digestivo. Durante la noche y la

TODA SU FAMILIA
JUNTO A FRANCO

U IVIMOS, con toda seguridad, momentos 
■ decisivos, y los días tienen el grave 

semblante de lo histórico. Aun a falta de 
información oficial, la hipótesis de una inminente 
transmisión de poderes sigue ganando credibilidad 
a medida que avanza esta 
emociones y sobresaltos. Y 
con preocupada serenidad 
del futuro. Ni siquiera el 
rumores ha podido turbar 
ninguna estridencia ha 

semana pródiga en 
ios españoles asisten 
ai largo, denso parto 
alud abrumador de 
la caima. Tampoco 
roto ia respetuosa

compostura con que el pueblo sigue la enfermedad 
del Jefe del Estado. Sin embargo, haríamos mal en 
silenciar que en este confortador clima de civismo 
y responsabilidad ningún daño habría producido 
una información oficial más completa, continua y 
concreta. En las Redacciones de ios periódicos 
sabemos bien del desconcierto que el rumor ha 
sembrado estos días en los hogares españoles. El 
sonar de los teléfonos ha sido casi ininterrumpido 
en demanda de información y, sobre todo, de 
confirmación de los rumores, una's veces nacidos 
en la calle misma, y otras emitidos por radios 
extranjeras a las que tantos han acudido 
intentando suplir el desamparo informativo en que 
los medios de difusión españoles -desde luego, 
contra nuestra voluntad- les habíamos sumido.

lACiOl*: 
¡8054

MADRID, 25 (Europa Press).—A media mañana, todos 
ios jefes y oficiales, así como empleados del Palacio de El 
Pardo fueron informados de la evolución desfavorable de la 
enfermedad del Jefe del Estado, por las altas personalidades 
responsables de los servicios de las casas Militar y Civil de 
Su Excelencia, según se informa a "Europa Press" desde el 
propio palacio.

Después, este personal se ha retirado a sus puestos de 
trabajo. En los rostros se observa clima de inquietud.

Todos los miembros allegados a la familia del Jefe dei 
Estado se encuentran en el Palacio muy cerca del enfermo.

También a media mañana han comenzado a llegar altas 
personalidades del Gobierno y otras instituciones 
nacionales.

ARIAS SALIO DE LA PRESIDENCIA DEL 
GOBIERNO ESTA MAÑANA

MADRID, 25 (Europa Press).— El presidente del 
Gobierno, don Carlos Arias Navarro, salió 
alrededor de las once de la mañana del Palacio de la 
Presidencia, en dirección según se cree, hacia el 
Palacio de El Pardo.

Información "minuto a minuto", pidió ayer en 
las Cortes el procurador Pedrosa Latas. Creo que la 
trascendencia que reviste cualquier acontecimiento 
relacionado con la salud del Jefe del Estado 
"Oiáxime cuando tiene la gravedad del presente- 
í’íen la merecía. Pese a todo, también parece 
creerlo así el Gobierno que ayer, pocas horas 
después de la justificada queja manifestada en las 
Cortes, anunciaba, por boca de su ministro de 
Información, un parte médico diario -a las dos de 
la tarde- "salvo que las circunstancias impusieran 
otro ritmo". Una decisión ciertamente oportuna.

MADRID, 25 {Europa 
Press).- El ex-ministro don 
Federico Silva Muñoz ha 
acudido esta mañana al palacio 
de la Presidencia del Gobierno, 
acompañado de otra persona 
que, según se cree, pudiera ser el 
también exministro don Alberto 
Monreal Luque.

Como se sabe, los señores 
Silva y Monreal son dos de las 
principales figuras de la 
asociación política Unión

minutos de la tarde.
Desde Madrid ha estado 

informado por las 
autoridades competentes del 
desarrollo de la enfermedad 
del Jefe del Estado, según se 

I informa a Europa Press_

EL CARDENAL TARANCON NO HA PODIDO 
VISITAR AL JEFE DEL ESTADO

MADRID, 2.5 (Europa Press}.- La noticia de ¡a acentuación 
de ¡a enfermedad de¡ Jefe de¡ Estado, difondida en el parte 
médico facilifado a las 12,15 de la tarde por la Casa Civil de Su 
Excelencia, se ha propagado con toda rapidez, hasta el punto de 
que pasada la una de la tarde era conocida por una gran mayoría 
de españoles, y en todos los medios periodísticos mundiales.

Radio Nacional la publicó inmediatamente, en su espacio 
informativo del mediodía, que estaba en antena en estos 
momentos. Ixt noticia circuló casi instantdneqrnente sobre todo

# Ha sufrido un 
edema pulmonar

madrugada permaneció tranquilo.
A las 8,30 horas del día 25 se acentúan los signos de insuficiencia cardíaca y 

desarrolla un edema, pul monar que cede con el tratamiento adecuado.
En el momento de redactar este parte, a las 11 horas, persisten, acentuados, ios 

signos de insuficiencia cardíaca congestiva.
Firmado: Vicente Pozuelo Escudero, Pescador del Hoyo , Vital Aza, Fernández 

Nesprai, Eloy López García, José María Gómez Mantilla, José Luis Palma Gamiz, 
Ernesto Castro Fariñas, Jesús Seror de Uria y Minguez y Enriquez de Salamanca' 
Luis Alonso Castrillo, Gabriel Artero Guirao.

Palacio de El Pardo, 25 de octubre de 1975".

LOS PRESIDENTES DEL GOBIERNO Y DE LAS
CORTES, EN EL PARDO_______________________

EL PARDO (Madrid), 25 (Cifra).— El presidente del 
gobierno, Carlos Arias Navarro, y el presidente de las Cortes 
y Consejo de Reino, Alejandro Rodriguez de Valcárcel, han 
llegado esta mañana ai .Palacio de El Pardo, donde se 
encuentran a las doce de la mañana.

Los ministros han permanecido asimismo en sus puestos. 
Las visitas a ia residencia del Jefe del Estado por parte de aunque se tienen noticias de que varios de ellos se han 

los miembros del Gobierno se han producido a partir de la desplazado al palacio de El Pardo.

Cantero Cuadrado 
salió para Madrid 

a la 1,16 de la tarde
Como se sabe, el doctor 

Cantero es miembro del 
Consejo de Regencia, junto 
çon don Alejandro, 
Rodriguez de Valcárcel 
(presidente) y el teniente 
general Salas Larrazábal.

Respecto a este Consejo 
de Regencia, la Ley de 
Sucesión, en su artículo 
séptimo, dice lo siguiente:

Jefatura del Estado, fuese 
llamado a suceder en ella el 
designado según el artículo 
anterior, el Consejero de 
Regencia asumirá los 
poderes en sy nombre y 
convocará conjuntamente a 
las Cortes y al Consejo del 
Reino para recibirle el 
juramente prescrito en la 
presente Ley y proclamárle 
rey o regente”. 

RAPIDA DIFUSION DEL ULTIMO PARTE MEDICO
en los centros de trabado de ¡as capitales.

Por su parte, Televisión Española divulgó el parte médico en 
un avance informativo de la una de la tarde, hora en que Radio 
Nacional volvió de nuevo a ponerlo en antena,'en su espacio de la 
misma hora.

En la redacción de Europa Press se ha conocido también que 
distintas radios del mundo han incluido la citada noticia en sus 
informativos, una vez que ¡es había üegado de ¡as agencias 
internacionaíes acreditadas en España.
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OFICIAL DE ANOCHE

OR fin se manifestó ayer el compromiso- 
oficial de la luz y de los taquígrafos, un 

compromiso expresado por el ministro León 
Herrera que salía a dar respuesta a la marejada de 
protestas por toda la geografía hispana ante lo 
esotérico con que parecían venir cuidadosamente 

. envueltas las informaciones oficiales respecto de 
un tema tan de todos los españolest como es la 
salud del Jefe del Estado.

EGUN el ministro Herrera, ese velo esotérico 
no existe ni ha existido en tomo al tema, y 

el pueblo español podrá estar plenamente confíado 
en que se le informará puntualmente de cuanto 
acontezca en relación con el estado del ilustre 
enfermo. La casualidad pudo haber venido anoche 
a dar la razón al ministro Herrera, pues al término 
de su parlamento ante los periodistas, se difundía 
un nuevo parte médico en el que se aludía a una 
nueva recaída, por fortuna ya superada entonces, 
del Jefe del Estado.

L ministro de Información y Turismo ha 
obrado de forma correcta al salir al paso de 

cuantos rumores circulaban sobre esta cuestión y 
al as^urar que la información oficial no va a faltar 
en ningún momento. Y los medios de 
comunicación también han obrado como les 
corresponde al exigir que esa información no 
llegue a faltar nunca, por considerar que por 
encima de toda implicación de urgencia ha de estar 
siempre el derecho a la mfotmación.

N
O es la primera vez que este derecho es 

motivo de petición, exigencia o debate, por 
parte de los periodistas españoles y referido a mil y 

un temas sobre los que pesa el interés de la opinión 
pública. No hace muchos meses que los periodistas 
zaragozanos jexpresamos nuestro deseo de que esa 
petición de claridad informativa fuera atendida a 
nivel de ciertas fuentes oficiales de noticias. Pero 
ocurrió que en su momento debido, esas fuentes 
oficiales no se enteraron de lo que los periodistas 
zaragozanos pedíamos porque hubo olvidos y 
malentendidos a la hora de realizar las gestiones 
cerca de las autoridades oficiales correspondientes. 
Pero lo cierto, lo rigurosamente cierto, es que los
periodistas zaragozanas habíamos pedido, ya en 
junio, luz y taquígrafos sobre varios temas
conflictivos 
zaragozanas 
profesional.

locales a algunas autoridades 
y a través de nuestro colegio

HACIAS a las manifestaciones formuladas
ayer por el ministro de Información y 

Turismo, señor Herrera Esteban, las tensiones por 
expectación a la hora de recibir o no recibir 
noticias sobre el estado de salud de Franco van a 
remitir considerablemente en toda España; la 
inyección de confianza proporcionada por el 
ministro no ha podido ser más oportuna, junto con 
el compromiso contraído de no guardar silencio 
sobre im asunto de tan capital importancia para 
todo el país.

OS periodistas zaragozanos, por maestra 
parte, confiamos ahora en que, desde 

nuestro colegio profesional, se lleve nuestra voz, 
que está pidiendo más claridad en las 
informaciones oficiales a los organismos 
competentes. Ojalá esa confianza tenga respuesta y, 
ojalá también que la petición sea atendida en la 
medida de lo posible, como un intento más que es 
de contar con elementos de juicio más veraces y
profundos a la hora de 
que antes hemos 
“conflictivos”

informar sobre los temas 
denominado como

COSTA VELASCO

MADRID, ^(Logos).- La evolución que seguía la enfermedad de SíE. el Jefe 
del Estado se ha visto modificada con un nuevo episodio de insuficiencia coronaria, 
que ha superado. A las 20,30 hora? descansa tranquilo y sus constantes soií 
normales. El estado cardiocirculatorio continúa estacionario. Firmado: doctores 
Pozuelo, Escudero, Pescador del Hoyo, Vital Aza, Fernández Nespral, Eloy López 
García, José María Gómez Mantilla, José Luis Palma Gamiz, Ernesto Castro Fariñas, 
Jesús Señor de Uria, Isidoro Minguez y Enriquez de Salamanca.

Palacio de El Pardo, 24 de octubre de 1975.

ÍM- 
Press) 
; ba im 

prob 
esta I 
parte

DURANTE TODO EL DIA DE AYER

EXPECTACION POPULARA
MADRID, 25.- La 

expectación y el interés popular 
han sido el clima dominante del 
día en Madrid, en relación con 
la salud del Jefe del Estado y las 
posibles medidas en orden a una 
supuesta transmisión de poderes 
en razón de la enfermedad del 
Jefe del Estado.

Los jdos partes médicos que 
se han producido durante el día 
y sobre todo las palabras del 
ministro de Información como 
portavoz autorizado del 
Gobierno, al final de la tarde, 
aunque no han acallado los 
comentarios, han ido llevando al 
convencimiento de que ya hoy 
no se esperaban decisiones de 
importancia. Las llamadas 
telefónicas a los medios

informativos siguieron siendo 
abundantísimas durante toda la 
mañana, con una novedad 
respecto a d fas anteriores: no 
sólo preguntaban los políticos, 
los hombres de empresa, los 
vinculados de alguna ma«.Tera a la 
vida pública, sFno el pdeblo 
sencillo. En varios momentos de 
la mañana todas las líneas de la 
central telefónica de la agencia 
Logos y el periódico "Ya” 
quedaron bloqueadas por 
llamadas de hombres y mujeres 
que, sin identificación alguna, 
preguntaban, algunos con 
notoria impaciencia, cuáles eran 
las últimas noticias sobre la 
salud del Jefe del Estado, y las 
que pudieran relacionarse con el 
Príncipede España.

La actividad oficial se 
desarrolló normalmente y el 
presidente del Gobierno estuvo 
dedicado, principalmente por la 
tarde, a entrevistarse con el 
ministro de Asuntos Exteriores 
de Marruecos, señor Laraki. Por 
la mañana, dedicó especial 
atención a preparar la entrevista, 
pues despachó con el ministro 
de Asuntos Exteriores, señor 
Cortina Mauri. El señor Cortina 
llegó a la presidencia a las 
11,05 de la mañana y estuvo 
cerca de hora y media con el 
presidente. Poco después de 
abandonar el edificio el ministro 
de Asuntos Exteriores, lo haci'a 
el director general de promoción 
del Sahara don Eduardo Blanco. 
Posteriormente, visitaron la

presidencia del' Gobiernja, L 
ministro de Información ? 
Turismo, señor Herrera Esteb g 
el de Agricultura, señor Allât í 
y el embajador de Marruecos! 
España, señor Filali. A 
14,10, el presidente, señor Afi 
Navarro, abandonaba el ediíic 
de Castellana, 3, acompañado: 
su esposa para volver h» 
después para recibir al minisi 
marroquí.

Hubo reunión de minisoi 
económicos en el Ministerioi 
Hacienda y se ha podido sao 
que el príncipe don JuanCati 
estuvo durante veinte minut 
poco después de mediodía,6' 
palacio de El Pardo, pi 
interesarse por el estado 
salud de Su Excelencia.
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MADRID, 25 (Logos).— “Creo que podemos tener 

todos la certeza de que al lado del Caudillo están el 
Príncipe de España, el Gobierno, el Consejo del Reino y, 
todavía más arriba, las instituciones, para conseguir el 
cumplimiento de las leyes constitucionales en el mismo 
sentido que dispuso la voluntad del Caudillo al
proponerlas y ser refrendadas por el pueblo* ha
declarado el ministro de Información y Turismo, D. 
León Herrera Esteban, en la ampliación verbal a , la 
referencia del Consejo de Ministros celebrado en la 
presidencia del Gobierno, bajo la presidencia de D. 
Carlos Arias Navarro. La rueda de prensa, como era de 
prever, ha girado fundamentalmente en torno a la 
enfermedad de Franco, a pesar de la previa advertencia 
hecha por el ministro de que, tras su exposición sobre el 
tema, no le fueran formuladas preguntas.

En la sala había gran número de corresponsales 
nacionales y extranjeros. Se observaba antes de 
comenzar la rueda de prensa cierta expectación, que, al 
final, no fue satisfecha, ya que no se aludió en ningún 
momento a los aspectos fundamentales de la situación 
que plantea la enfermedad del Jefe del Estado. La 
abundancia de fotógrafos, hizo exclamar al ministro en 
tono sonriente: “Nunca me he visto tan retratado”.

Después de leer la referencia, el portavoz del 
Gobierno dijo lo siguiente sobre la enfermedad de 
Franco:

“El Caudillo venía afectado desde el jueves de la 
semana pasada por una afección gripal de las que tan 
frecuentes son en esta época. Sin embargo, y pese a ello, 
su ejemplar sentido del deber le llevó a presidir el 
Consejo de ministros del viernes día diecisiete. Todo 
marchó normal, hasta el punto de que en la tarde del 
lunes, día veinte, despachó con el presidente de las 
Cortes y algún ministro. En la madrugada del martes, día 
veintiuno, fue cuando se produjó la enfermedad, que 
evolucionó de modo favorable debido ai-ejemplar equipo 
médico que le viene atendiendo. El Caudillo reaccionó 
muy bien, y el martes mantuvo una entrevista de una 
hora con el presidente del Gobierno. El miércoles, d ía 
veintidós, no hubo ninguna novedad. El Caudillo 
continúo sus ejercicios de rehabilitación y la Casa Civil 
hizo pública una nota en la que daba cuenta de la 
evolución favorable. El jueves, día veintitrés, se produjo 
un retroceso por insuficiencia coronaria, según el parte 
médico dado ayer tarde y firmado por eminentes 
especialistas. La noche de anteayer y la mañana de ayer 
la paso tranquilo^ En este momento la situación no ha 
cambiado de lo dicho én el parte médico dado a las dos 
de la tarde.

Quiero subrayar que desde todos los puntos de vista 
y sobre todo el afectivo, la salud del Jefe del Estado y su 
preocupación por ella es el que domina en toda la vida 
nacional. En este país, donde los rumores vuelan no es 
extraño que se llegue a situaciones de confusión, y no 
digamos ya en los medios de difusión extranjera donde la 
imaginación ha corrido por delante de la realidad. Quiero 
salir al paso de algo de lo cual nadie tiene que 
convencerme; el rumor no siempre para sino que casi 
siempre se crece y multiplica por la falta de información. 
Estoy dispuesto a admitir que tal vez se hubiese podido 
ganar unas horas informando oficialmente pero la 
delicadeza del tema o la conveniencia y seguridad de no

LA
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O

ENFERMEDAD
FRANCO

"Es propósito del 
Gobierno no sustra 
a los españoles una 
información vera/

cometer un error tan trascendental aconsejaban nod' 
nada sin confirmación oficial.

También deseo puntualizar que ha sido y 
propósito del Gobierno el no sustraer a los españoles 
información veraz. Mi recuerdo en este momento 
dirigido especialmente a todos aquellos españoles 
residen en los pueblos y en el campo y que no dispoj 
de los medios de información como en la gran cw 
que tengan la seguridad de que sabrán sin patrañas lo

idAsimismo deseo poner de manifiesto la absol^ 
total unanimida'd del equipo médico sobre el diagnúsj 
y tratamiento a seguir por el Caudillo, hay que resal 
celo y el cariño que están poniendo estos doctores.

La Casa Civil del Jefe del Estado se ve e'l 
imposibilidad de poder atender la avalancha de canil 
telegramas que llegan al Palacio de El Pardo, tanWj 
España como del extranjero, interesándose por la5’1 
de Franco. Yo pido que Dios se lo pague a todoM 
Gobierno a través de su presidente don Carlos Al 
Navarro, se siente cerca del Jefe del Estado. Sigue pq 
paso la evolución de su enfermedad y hace los mí)’ 
votos por su restablecimiento.

Quiero poner de manifiesto que en caso 
enfermedad del Jefe del Estado en pura aplio^ 
constitucional sería de considerar cuando la enferni 
suponga la imposibilidad de cumplir con las fuñó 
que las leyes le atribuyen, me estoy refiriendo al ani‘ 
11 de la Ley Orgánica del Estado.

Ruego ahora a los señores informadores que n
abra debate sobre este tema.
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A preguntas de un periodista-de por qué el P* 
médico se dio 48 horas después de déclarais' 
enfermedad, contestó el ministro que el pf’ 
comunicado civil lo hizo la Casa Civil en base 
información y asesoramiento del equipo médico. A’'* 
que el Jefe del Estado está perfectamente atendido 
Pardo y que no prodecía su traslado a ningún c?
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4 LA ESPERA 
ueün parte 
medico________

MADRID, 25 (Europa 
Pfggg)._ En fuentes oficiosas se 
ba indicado a Europa Press que 
probablemente sea facilitado 
esta misma mañana un nuevo 
parte médico sobre la evolución 
Sel estado de salud del 
Generalísimo Franco.

Se trataría así de continuar la 
política de informar al país en 
todo momento de la salud del 
Jefe del Estado, tal y como 
anuncio ayer el ministro de 
Información y Turismo, en 
rueda de prensa.

Como es habitual en los 
últimos días, un equipo mé’dico 
continúa atendiendo en todo 
momento alGeneralísimoy tras
¡08 oportunos reconocimientos 
de hoy se espera que se dé a la 
publicidad un nuevo 

inte, señor Aíi , comunicado de los doctores.
naba el édifie 
acompañado: 
3 vo Iver h» 
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aplazado un
ACTO DE
IMPOSICION DE 
CONDECORACIONES, 
EN EJERCITO________

MADRID, 25 (Europa 
Press).— Ha sido jiplazado el 
acto de imposición de 
condecoraciones al mérito 
militar, previsto para celebrarse 
hoy a primera hora de la tarde

AYER SUFRIO UN NUEVO EPISODIO 
DE INSUFICIENCIA CORONARIA

«n el Ministerio del Ejército. 
Estas ' condecoraciones fueron 
concedidas a diversas 
personalidades con motivo de la 
conmemoración del IQ de julio 
pasado.

En principio estaba prevista 
la asistencia a este acto de los 
tres ministros militares y los 
titulares de otras carteras 
ministeriales, asi como altas 
personalidades militares y 
civiles.

ARIAS Y CASI 
TODOS LOS 
MINISTROS, EN 
SUS DESPACHOS

Press).— Momentos antes de las 
once de la m añapa acudió al 
Palacio de la Presidencia del 
Gobierno el Jefe del Alto 
Estado Mayor, teniente general 
Fernández Vallespin.

El teniente general 
Fernández Vallespin à)andonó 
el búmero 3 del paseo de la 
Castellana a las once. Se cree 
que ha podido-mantener una 
breve entrevista con el 
presidente del Gobierno señor 
Arias Navarro.

duros en las tres bolsaV 
españolas. La compleja 
coyuntura económica se ha fisto, 
reflejada en el ’ descenso 
Ítermanente y escalofriante de. 
as cotizaciones a lo largo de las 

últimas semanas. Y de repente, 
ayer la bolsa comenzó a subir. 
Según los expertos, el 0,28 de 
aumento registrado en el 
parquet madrileño pudo llegar 
nasta un 0^0. Parece ser que el' 
Banco de España, a través de la 
Junta Sindical, hizo lo contrario

NADA NDJEVO

SEGUN N. D.;

MADRID, 25 (Europa 
Press).- El presidente del 
Gobierno, señor Arias Navarro, 
se reintegró, esta mañana, sobre 
las nueve y media, a sus 
despacho oficial, de la 
Presidencia del Gobierno, que 
había abandonado ayer con su 

^esposa, pasadas las nueve de la 
noche.

A la misma hora se incorporó 
también a su despacho oficial el 
ministro de la Presidencia, señor 
Carro Martinez.

EL MUNDO FINANCIERO, 
TIENE FE EN EL 
FUTURO SUCESOR

\ DE NUESTRO PAIS

de lo que venía haciendo en los 
- últimos tiempos: poner papel en 

circulación para atenuar la 
espectacularidad de la subida. 
Esos parecen ser los hechos. 
Interpretación sólo cabe una: el
m inversor y

EL JEFE DEL 
ALTO ESTADO 
MAYOR EN 
CASTELLANA, 3

MADRID, 25.—(Europa

MADRID, 25 (Eurojia 
Press).— Con la firma de Martín 
Ferrand, director de “Nuevo 
Diario” el citado matutino 
madrileño publica un breve 
comentario titulado “La Bolsa”, 
en el que dice:

“La bolsa es una de las pocas 
vías objetivas- de que 
disponemos ios observadores de , 
la actualidad para detectar 
tensiones, tendencias, estados de 
ánimo y hasta complejos 
proyectos políticos. La bolsa es , 
el pulso de las sociedades 
occidentales. Al menos en buena 
medida.

Los últimos tiempos han sido

empresarial tiene fe en el futuro 
sucesorio de nuestro país. En el 
doloroso momento que vivimos, 
la fe que el Principe de España 
suscita es capaz de activar el 
.atono mundo de-ilas 
contrataciones.

Pudiera ser que esté, 
confundiendo deseos con 
realidades, pero entendiendo 
que si el empecinamiento de 
unos, la nostalgia de otros y el. 
afán dinamitador de otros más 
no consigue captar voluntades 
entre la mayoría del pueblo 
español, esa insospechada 
alema del mercado de valores es 
todo un esperanzador síntoma 
del futuro que se nos avecina.

ODA la enorme expectativa, 
toda la c omprensible 
ansiedad del país estaba 
reflejada ayer en los 

periodistas que acudimos a la referencia del
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CONFLICTO DEL
SAHARA
• "España se mantiene 

en la linea anunciada 
hace ya meses"

hospitalario, aunque esto lo debía decidir el equipo dé 
i o^octores. Contestando también a un informador el señor 
; Herrera Esteban dijo que no hubo ningún desfase en la 

emisión del parte médico de ayer. “El parte se hizo a las 
' ° ¿5 y. transmitido a la media hora a todos los 

medios informativos. No hubo retraso alguno porque yo 
tomé el texto por teléfono que me fue 

desde El Pardo tras la reunión del equipo 
médico”.

Agregó el señor Herrera Esteban que por ahora habrá 
Un parte médico todos los días a las dos de la tarde, salvo 
que las circunstancias impusieran otro ritmo.

NO HAY VACIO DE PODER 

extranjero preguntó al ministro 
^ore la situación del poder. El portavoz del Gobierno 
™ntestó: “En este momento no existe ningún vacío de 
poder”.

Insistiendo sobre el tema de la enfermedad fue 
preguntado el ministro si las actividades desarrolladas 
con*^ marqués de Villaverde estaban relacionadas 
Drohi ®stricto de la enfermedad o era otro tipo de 
Plo que le llevó a entrevistarse con el Principe 

la« r el presidente del Gobierno y el presidente de 
nnHr señor Herrera Esteban manifestó que no
puoia contestar nada sobre estas actividades.

desfase \

el periodista sobre etdesfáse entre la 
Tn « * X I® enfermedad y la emisión dejarte médico, ministro: *
Dor 5 ^^® ^®clHtado antes es de suponeKt|ue sería

médicos no estarían todavía muy seguros en su diagnóstico”.
Lav, 'resistió sobre el tema del artículo 11 de la 
de FEstado (“durante las ausenci; s del Jefe 

astado, del territorio nacional, o en caso de

enfermedad, asumirá suT~Túnciones el heredero de lá 
Corona si lo hubiere, y fUese mayor de treinta años o en 
su defecto el Consejo de Regencia. En todo caso el 
presidente del Gobierno dará cuenta a las Cortes”).

El ministro repitió que sobre esto no quería hacer 
declaraciones. “Ya rogué al principio que no se abra 
debate sobre este tema”.

CbNFLICTO DEL SAHARA

Pasando al segundo tema que acapara la atención del 
país, aunque la enfermedad de Franco lo haya dejado en 
segundo plano,dijo el ministro que esta tarde el ministro 
de Asuntos Ex te rio res marroquí mantenía 
conversaciones con su colega español señor Cortina 
Mauri. Respecto a la entrevista Hassan ll-Solfs dijo el 
ministro:

“El envío a Marruecos del ministro secretario general 
del Movimiento fue decisión del presidente del 
Gobierno, con el refrendo, naturalmente del ministro d,e 
Asuntos Exteriores, señor Cortina. Las conversaciones han 
sido muy positivas, y la prueba es que aquí tenemos al mi
nistro de Asuntos Exteriores de Marruecos, llegando a Madrid 
desde los Estados Unidos, vía Marraquech”. Añadió el señor 
Herrera Esteban que España se mantiene íntegramente 
en la línea del acuerdo adoptado en Consejo de Ministros 
el 23 de mayo pasado. “Lo esencial de aquel documento 
era el cumplir con nuestro propósito de descolonizar el 
Sahara en cumplimiento de las resoluciones de la ONU y 
expresar nuestra voluntad de mantener conversaciones 
con las diversas partes interesadas.

También se dicç en aquel documento que si, 0ese a la 
buena voluntad de España, nuestra posición en el Sahara 
se hiciera insostenible adoptaríamos medidas 
terminantes para abandonar el territorio. España por 
tanto, se mantiene en la línea ya anunciada hace meses”.

Preguntado el ministro por qué fue enviado el señor 
Solís Ruiz a Marruecos y no el señor Cortina Mauri 
contestó que “anteriormente como ministro fue quien 
tuvo una relación personal con H¿ssan II’’. Añadió 
igualmente que el Jefe del Estado está perfectamente 
informado del tema del Sahara.

UNA VIL PATRAÑA

Fue preguntado también el ministro sobre el 
presunto arresto de uAa personalidad de alta graduación 
militar. A esto respondió: “Eso es una vil patraña, ni 
siquiera un rumor”. ________

Al señor Herrera Esteban se le formularón otraT 
preguntas sobre otros temas de menor entidad. Una de 
ellas fue la relativa al de la remisión a las Cortes de un 
proyecto de ley sobre descolonización del Sahara 
occidental, en el sentido de si éste era un asunto que por 
su urgencia podría ser contemplado en un decreto-ley. El 
señor Herrera Esteban dijo que la solución dada era la 
considerada por los expertos eñ derecho constitucional y 
administrativo. “Al proyecto de ley, además, se le puede 
dar trámite de urgencia. Lo que se pretende es que se 
autorice al Gobierno para adoptar todas las medidas 
necesarias en orden a la descolonización”.

Consejo de Ministros, celebrado el jueves, 
bajó la presidente de don Carlos Arias, en 
Castellana, 3. Don León Herrera, serio, 
tranquilo, dio cuenta de la enfermedad del 
Jefe del Estado y añadió que, en aquellos 
instantes, seis y media de la tarde, la 
situación no había cambiado nada con 
respectó al parte médico ofrecido a las dos 
y media de la tarde, en el que se daba 
cuenta de la mejoría experimentada.

Entonces, el señor ministro, dijo 
que el país va a estar informado 

puntualmente de cuanto ocurra, sin 
ocultarle absolutamente nada. Fue un 
comienzo esperanzador. Lo malo es que, en 
cuanto surgió el gran tema, la sucesión, don 
León aclaró en seguida que sobre eso 
rogaba que no se le formulara ninguna 
pregunta. O sea, que a ver que les cuento 
yo ahora a ustedes. Bueno, don León, sé 
refirió, dos o tres veces, y como de pasada 
al artículo 11 de la Ley Orgánica. Así que, 
echándole valor al asunto, le recordé al 
ministro que había otros artículos en esa 
misma Ley y que si se había pensado en 
aplicarlos. “He dicho cuanto tenía que 
decir sobre esta cuestión. No insistan’'. Y 
no insistimos, muy a pesar nuestro. “Pero 
señor, ministro, en este instante, ¿no existe 
un vacío de poder”? La respuesta fue seca 
y rotunda: “No”.

■ ,Algo más dijo don León: que las 
conversaciones con Marruecos, 

respecto al problema del Sahara, son muy 
esperanzado ras. Que el rumor sobre una 
hipotética detención de un alto militar, no 
es ni siquiera un rumor: es una vil patraña. 
Y poco más.

■ Total que afrontamos el fin de 
semana con algo más de sosiego, 

pero con la gran incógnita del tema que ha 
rehuido el señor Ministro de Información y 
Turismo, caso de que no evolucione 
favorablemente la enfermedad del Jefe del 
Estado, >que es la gran preocupación 
nacional. Si yo no he oído nada —y del 
oído estoy fenómeno— a lo mejoría Unión 
del Pueblo Español' da a conocer un 
manifies to tan sorprendente como 
revelador de la opinión general de la clase 
política. Y, bueno, el hecho de que el 
admirado Luis María Ansón se haya ido 
urgentemente a Lausane tampoco es como 
para pedir el frasco de las sales.

Después de tres noches en vilo, hay 
como una engañosa necesidad de 
relajamiento, de distensión, desosiego, que 
buena falta hace.

La única perplejidad que me queda el 
hecho de que la bolsa ha subido.

■ ¿Que había dicho yo de sosiego?
Pues no hay tal. Cuando esta 

columna iba camino del taller, llegó un 
nuevo parte médico, en el que se habla de 
una nueva insuficiencia aunque el Jefe del 
Estado ha podido superarla. Sus constantes 
son normales. Pero la clase periodística ya 
no pudo irse a la cama tan pronto como 

■había presumido.
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SHAS CUMPLIDO YA 14 ANOS?
Este es el único requisito necesario para poder estudiar, a dis
tancia, el curso de GRADUADO ESCOLAR (Título Oficial).
El Título Oficial de Graduado Escolar equivale y sustituye al 
antiguo bachillerato elemental y puede obtenerse en un sólo 
examen. (Hay convocatorias en mayo y octubre)
Con nuestro curso, adaptado a los cuestiorKirios oficiales del 
Ministerio de Educación y Ciencio, con todas las materias ín
tegras.-no resumidas-, con los idiomas de Inglés y Francés (pa 
ra que pueda examinarse del que meior se adapte a sus conoci 
mientos), y con unos Honorarios muy asequibles, al alcance de 
todos los españoles, usted, EN UN AÑO, podra obtener tan - 
necesario título oficial de GRADUADO ESCOLAR.
Tener el Título Oficial de Graduadó Escolar significa muchas 
cosas. Todas las que Ud. creía ya imposibles de alcanzar, co 
mo son: Pasar al Bachillerato Unificado Polivalente; pasar al 
1^ curso de Formación Profesional; cursar estudios especiales; 
tener acceso a oposiciones y llegar a la Universidad.
Todas estas posibilidades y otras muchas, son las que CEAC le 
ofrede a través del curso a distancia de GRADUADO ESCOLAR:

_ Envío este cupón para recibir GRATUITAMENTE folleto informativo del
■ Curso de Graduado Escolar.
I Nombre___________________________________________________ _______________

I Dirección_________________________________________________________________

I Población
Dist.postal

Provincia

Profesión Edad

Barcelona, 13

TEATRO PRINCIPAL
RECITAL DE OPERA

Soprano:

MARIA DOLORES ALITE
Piano:

JULIAN PERERA
Lunes 27 octubre — 7’30 íle la tarde 

ENTRADA LIBRE

OFRECIDO POR

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

^ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

nacido en tierra 
debuenvino.
EL BATURRICO selecciona y cuida con cariño 
los mejores vinos, 
para que usted pueda beber un buen vino 
natural, sano y puro.

EL BflTlIRRIíe
SU vino de cada día"

BODEGAS Y PLANTA EMBOTELLADORA

Km.de ZARAGOZA

Fotografía - cine cámani 
- proyectos, ampliadora!, 
materiales blanco-negro, 
col or, accesorios - nuevo ' 
ocasión, compra cámara 
viejas (no importa estado) 
empalme reparación 
películas, aficionado, 
Calatayud, 3.

ENSEÑANZA

SE OFRECE estudiante con 
experiencia, dar clases, Mpt 
soiJEGB, especialmente ma* 
temáticas. Telf. 250270.

?
L

FRANCES AUDIO-VI
SUAL. Profesores nativos 
diplomados ECIM y CRE* 
DIF. Todos niveles. Gru- I 
pos reducidos. Niños y' ] 
adultos. Llamar: 2 7 62 74 I 
ó 27 31 3Ô.

TraduccióH
In^és, francés, italiano. | 
Teléfono 216499, tardes 
__________________ J

RANO
JUVENTUD
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Las limitaciones a la 
libertad y a la democracia

PUEDEN SER 
ESCANDALOSAS

• "Cuando derivande 
normas juridicas o de 
la estructura política 
dé las instituciones"

(Licinio de ta Fuente)

MADRID, 24 (Logos).— 
En el curso de la mañana de 
ayer, se reunieron en la sede 
del Ministerio de Hacienda, 
el titular del mismo y 
vicepresidente segundo del 
Gobierno, Rafael Cabello, y 
los ministros de Comercio y 
Agricultura, señores Cerón y 
Allende, sin que hasta el 
momento haya trascendido 
el tema de la reunión.

En círculos cercanos al 
Ministerio de Hacienda, se 
cree que el objeto de la 
reunión ha debido ser un 
tema muy concreto y que 
afecte a los departamentos 
representados, a la vez que 
se indica que las posibles

medidas económicas a 
tomar y que anunció el 
señor Cabello hace unos 
días se han paralizado en 
vista de los acontecimientos 
que vienen ocurriendo y que 
afectan a la salud del Jefe 
del Estado.

De igual fnrma se ha 
podido saber de fuentes 
dignas de todo crédito que 
de aparecer el desarrollo de 
algunas de las medidas 
anunciadas por el señor 
Cabello, esto ocurriría de no 
existir contratiempo alguno, 
en el Consejo de "Ministros 
del próximo -cka siete de 
noviembre.

LA BOLSA AYER 
NO REFLEJO 
LA REALIDAD

MADRID, 25 (Logos).— 
El aumento producido ayer 
en el índice general de la 
bolsa de Madrid —última 
jornada de la semana— y 
que ha sido de un cero coma 
veintiocho, no refleja con 
exactitud la realidad de lo 
ocurrido en el mercado de 
valores, ya que ha surgido 
mucho dinero wl mismo 
tiempo que .se comentaba 
insistentemente las noticias 
del día y se especulaba con 
el próximo futuro.

Una nueva agencia urbana
de la Caja de Ahorros de Zaragoza
Es la número 43 en la ciudad y está abierta en el Barrio 

de San José, en lo calle Costelar, núm. 22

BARCELONA, 25 (Logos).— “Al iniciar mi intervención 
y antes de entrar en su temario, mis primeras palabras 
quiero que sean' para decir que mi recuerdo más 

^emocionado está hoy en el palacio del Pardo, junto al Jefe 
del Estado, pidiendo a Dios por su salud y por España, que 
hoy necesita más que nunca de las asistencias de todos y de 
la especial ayuda de Dios”. Dijo ay&t tarde, en el salón de 
ciento del Ayuntamiento de Barcelona, el ex-vicepresidente 
del Gobierno, don Licinio de la Fuente, en acto de 
inauguración del curso de la escuela de alta dirección y 
administración de Barcelona y en el que ha recibido la 
medalla de oro de la Asociación Nacional de Diplomados en 
Ciencias Empresariales.

Don Licinio de la 
Fuente agradeció la 
distinción de que era objeto 
y expresó su satisfacción 
por encontrarse de nuevo en 
Barcelona. Después, y sobre 
el tema "presupuestos y 
exigencias sociales ..de la 
libertad y la democracia", 
pronunció la lección 
inaugural del ^curso» en la 
que, entre otras cosas dijo:

TRES FRENTES

"La batalla de la libertad 
y la democracia, tenemos 
que situarla a la vez en tres 
frentes distintos, el de las 
instituciones políticas del 
Estado, el de las estructuras 
socio-económicas de la 
comunidad, y el de la 
configuración de la 
autoridad social, a la que 
hay que dotar de la 
fortaleza y la moderación 
adecuada, para que libertad 
y democracia puedan 
ejercerse efectivamente por 
el pueblo.

Y es una batalla que 
tenemos que plantear a la 
altura de nuestro tiempo y 
de acuerdo con las 
circunstancias de nuestra 
época, corrtando con el 
dinamismo de nuestra 
sociedad que se compadece 
mal con cualquier 
“inmovilismo", y también 
con ningún tipo de 
retroceso, aunque se 
presente como innovación. 
Esta batalla no puede 
ganarse ni por quienes se 
empeñan en oponerse a las 
reformas y perfeccio
namientos que exige nuestra 
Sociedad y nuestro 
momento político, ni por 
quienes pretenden volver a 
un liberalismo decimo
nónico, como si los 

ceptos democracia y 
libertad pudieran plantearse

I®* mismos 
términos que hace cincuenta 
o cien años”.

NI SALTOS EN 
EL VACIO

Se había referido, en otra 
ocasión, a la necesidad de 
concordia de las distintas 
tuerzas políticas, para hacer 
Posible una evolución 
oemocrática sin violencias ni 
saltos en el vacío.

Refiriéndose a la 
dimensión humana y a las 
®*i9encias sociales de 
libertad y democracia dijo: 

Lo mismo que la dignidad 
del hombre exige una 
Sociedad libre y 
de mocráticamente

o rg a.nizada, son las 
exigencias mismas de la 
libertad y la democracia, las 
que imponen, con 
exigencias de justicia y no 
sólo de oportunidad 
política, la constitución de 
una sociedad equilibrada y 
justa en lo socibl y en lo 
económico, y organizada 
con autoridad y con orden. 
Y lo imponen, por razón de 
su esencialidad, y también 
como requisito de 
posibilidad, porque la 
verdad es que el grado de 
libertad y de democracia en 
una sociedad, £n su sentido 
más auténtico, están en 
razón directa de las 
posibilidades que la 
estructura social misma, su 
organización, y su contexto 
económico, ofrecen a los 
hombres para la verdadera 
libertad y Ma verdadera 
participación.

LIMITACIONES 
ESCANDALOSAS

Porque, nonos 
engañemos, las limitaciones 
a la libertad y a la 
democracia, es decir, a la 
participación, pueden ser 
más aparentes, o más 
escandalosas, cuando 
derivan de normas jurídicas, 
o de la estructura política 
de las instituciones, pero 
son seguramente tanto o 
más importantes y más 
decisivas, cuando derivan de 
la estructura económi
co-social misma, que 
condiciona radicalmente 
para muchas personas el 
ejercicio efectivo de su 
libertad y su participación, 
por más que resultara 
establecido con toda 
claridad y amplitud en las 
disposiciones legales. O 
cuando resultan de la falta 
de una cohesión y una 
autoridad social, que 
garantice para todos su 
pacífico y normal 
ejercicio”. ■

El acto estuvo presidido 
por el Duque de Cádiz, 
acompañado por el 
gobernador civil, alcalde de 
la ciudad y otras 
personalidades.

Seguidamente, don 
Alfonso de Borbón, duque 
de Cádiz, impuso la 
condecoración al señor de la 
Fuente, pronunciando este 
último la lección inaugural 
sobre el tema "presupuestos 
Ír exigencias sociales de la 
ibertad y la democracia”.

Tras la entrega de títulos 
a los diplomadós en el curso 
anterior, el duque de Cádiz 
cerró el acto.

Ë1 pasado jueves, la Caja de Ahorros 
inauguró una nueva oficina en el barrio 
de José, destinada —junto con las ya 
existentes allí— a prestar un servicio com
pleto y cómodo al sector.

La laboriosidad e iniciativas de los habi
tantes dél Barrio se han traducido en una 
transformación urbanística de la zona en 
los últimos años; hoy predominan ya mo
dernos edifícios y calles de nuevo trazado. 
Era lógico que la Caja de Ahorros de Za
ragoza, *que desde su fundación en 1876 
vive los problemas de la ciudad —y con 
ella, al mismo ritmo, ha crecido— se hi
ciera eco del progreso de la zona, para 
mejorar su servicio a todos.

El acto de la inauguración fue íntimo; 
después de la bendición, tomó la palabra 
don Juan Alfaro, Subdirector general secre
tario de la Caja, definiendo el acto como 
una muestra de la vocación popular de 
la Caja, cuyo interés es promover y apo
yar el desarrollo a todos los nivgles; pre

sentó al personal de servicio en la nueva 
oficina, deseándoles éxito en su misión en 
el Barrio.

Habló a continuación don Joaquín Abós, 
Subdirector de Promoción y Ahorro, recor
dando que el estímulo fundamental que 
debe ^ar la actuación de la nueva agen
da urbana —como las demás dependencias 
de la Caja— es la preocupación por las 
atenciones concretas al cliente y al barrio 
o sector donde está emplazada: este es un 
objetivo muy claro y definido en el que 
todos los empleados al servicio en la agen
cia nueva deben intervenir. La apertura 
de una nueva oficina —terminó el señor 
Abós— es un jalón más en la marcha de 
Ig. Caja, ahora en las proximidades de la 
celebración de su Centenario fundacional.

El director dé la nueva agencia es don 
Antonio Beltrán Cavero, Interventor don 
Manuel Jesús Bozal Alfaro, secundados en 
su labor por varios empleados.
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Una 
Universidad 

pequeña
/ mundo

Carta del cardenal 
Tarancón:

I A Universidad 
Cesaraugustana se 

nos haquedado pequeña. 
Sus instalaciones son a 
todas luces insuficientes 
hasta el punto de que los 
seminarios del edificio 
Inter-facultades donde 
antes se daban las ciases 
del instituto de idiomas, 
han tenido que ser 
utilizadas para impartir 
ciases de Filosofía, 
Derecho, etc.

Son estos seminarios 
pequeños con capacidad 
a lo suma para cincuenta 
alumnos.

Como es natural no 
caben todos los alumnos 
y así tenemos alumnos 
sentados por el suelo 
atendiendo al profesor de 

! turno. ¿Cuándo se dará 
solución a este 
problema? I\io consiste 
en implantar nuevos 
estudios de ios que bien 
necesitados estamos 
también en este Distrito, 
si no de darles, ai mismo 
tiempo.unas instalaciones 
adecuadas.

La masificación 
tiene, entre muchos, 
este gran problema y por 
más que se indiquen 
otros como principales, 
el meollo se encuentra en 
una auténtica fgita de 
instalaciones que en 
Zaragoza se agrava más

@
q u e en 
cualquier 
otro lugar.

AYUDA A LAS 
FAMILIAS DE 
POLICIAS 
ASESINADOS

TENERIFE, 25 
(Logos).— El súbdito 
alemán Fred Kolbe, 
residente en el Puerto de la 
Cruz, ha ingresado la 
cantidad de doscientas 
cincuenta mil cien pesetas 
en la cuenta abierta en el 
Banco de España a favor de 
los familiares de los agentes 
del orden público asesinados 
por terroristas. Esta 
cantidad corresponde a la 
suscripción desarrollada 
entre residentes de la 
colonia alemana de la isla de 
Tenerife que desean 
manifestar, de este modo, su 
repulsa por la campaña de la 
prensa extranjera contra 
España.

MADRID, 25,- A las 2,3ü 
de ayer se celebró una asamÑea 
de cincuenta minutos, con la 
asistencia de la lotalidail de la 
plantilla, <;n la ernpre.sa 
m u11 i naí’ional Selecciones de 
Reader’s Digest para tratar de 
varkís asuntos surgidos en lomo 
al expediente de crisis 
presentado el 29 de seplitmrihre 
en la Delegación Provincial de 
Trabajo, según informan fuenli» 
allegadas a los Irabajdore.s.

A raíz de a ni e n a z a s 
anónimas hechas a unos 
productores <}U(; venían 
haciendo horas ex trar* rd inarias, 
a pesar del lioicol a este efecto’ 
el jurailo manifestó su total

“La sencillez de la
paloma debe 

ir unida a la astucia 
de lo serpiente"

''Muchas veces los sacerdotes 
pecamos de ingenuos"

• “Creemos servir a nuestra 
misión sacerdotal, mientras 
estamos haciendo el juego a 
intereses legítimos pero no 
sacerdotales^

MADRID, 25 (Logos).— Siguiendo su 
costumbre el cardenal arzobispo de Madrid. 
Alcalá, cardenal Enrique y Tarancón dirige a sus 
diocesanos a través de la publicación “iglesia” en 
Madrid la siguiente carta cristiana:

LA SENCILLEZ AVANGELICA

“Sed sencillos como palomas", nos dijo el 
maestro. Y es evidente que el engaño, la doles, 
incluso la “picardía”, están proscritas en las 
enseñanzas y en la vida de Jesucristo se puede 
hablar pues, cón verdad y exactitud de una 
sencillez evangélica.

Pero sencillez no es sinónimo de ingenuidad. 
Simplicidad no significa tontería. Quizás para 
hacernos ver claramente esa distinctón, que es 
importante para interpretar auténticamente las 
palabras evangélicas, añadió Jesucristo cuando 
nos prescribía la sencillez de la paloma que ésta 
debía ir unida a la “astucia de la serpiente”.

PECAMOS

Muchas veces los sacerdotes pecamos de 
ingenuos. Creemos servir a nuestra misión 
sacerdotal que nos ha sido confiada en favor de 
los demás, mientras estamos haciendo el juego a 
tendencias o intereses que, aún suponiendo que 
sean legítimos, no son estrictamente sacerdotales 
o religiosos. O nos dejajrios sorprender en nuestra 
buena fe por los que saben fingir o tienen como 
norma el ‘‘juego sucio”, creyendo en sus 
razonamientos correctos o en sus apariencias 
ingenuas, quizás nobilísimas.

Muchas veces los cristianos somos ingenuos, 
porque creemos en la fuerza y hasta en la eficacia 
intrínseca de la verdad que profesamos, 
descuidamos los métodos pedagógicos o los 
condicionamientos psicológicos, indispensables 
para que la verdad sea aceptada. Porque creemos 
en la omnipotencia de Dios, descuidamos los 
medios humanos indispensables que Dios exige de 
nosotros para que los demás reciban el Evangelio 
o para que triunfe su gracia. Y prescindimos, en 
no pocas ocasiones, de la organización, del 
conocimiento exacto de la realidad, y de otros 
elementos humanos imprescindibles para actuar 
con frutos entre los hombres, queriendo suplir 
con la oración o con la confianza en el poder de 
Dios nuestra falta de preparación o nuestra 
desidia.

LOS PROBLEMAS TEMPORALES 
NO SE SOLUCIONAN CON EL 
EVANGELIO

Nuestra ing^enuidad llega a querer solucionar 
los problemas temporales con el Evangelio, como 
si el orden temporal no tuviera sus propias leyes, 
como ha dicho el Concilio, y como si Jesucristo 
hubiese venido al mundo no a evangelizar sino a 
solucionar los problemas económicos, políticos y 
técnicos que Dios há dejado a la discusión de los 
hombres.

En todos estos casos, interpretamos mal la 
consigna del maestro, si la vida de los hombres 
sobre la tierra es —la mayor parte de veces— y lo 
será sin duda hasta el fin de 'los tiempos por

READER'S M6ESÎ

repulsa por 
coacción.

lipo de

De otra parte, se denunció el 
malestar —dicen -la-s mismas 
fuentes- causado por el hecho 
de que un reducido mimen» de 
Irabajdorcs, de la plantilla de 
.f.LS, se había ofrecí(lo a trabajar 
grati.s para .sacar adelante la 
campaña de Navidad de la 
empre_sa. Ix».s demás productores 
manifestaron su dis(x>n form idad 
(x»n esta (Mistura, alegando que 
iMMlría perjudicar gravemente a 
los 102 afectados con eldesjiido

"La ingenuidad o la tontería 
pueden ser una verdadera 
traición porque con ello 
favorecemos el triunfo de la 
injusticia o de la maldad"

nuestro egoísmo instintivo, una lucha de intereses 
encontrados en la que se utiliza la simulación, el 
engaño, el “juego sucio”, sería ingenuo actuar 
como si todos procediesen de buena fe, movidos 
exclusivamente por móviles nobles y elevados. ,

Es cierto que nunca podremos nosotros 
utilizar esos medios que son ilícitos moralmente 
porque nos lo prohibe nuestra conciencia. Pero 
habremos de actuar con tacto, con prudencia. 
Con inteligencia y hasta con un poco de 
desconfianza para no dejarnos envolver o engañar 
por los demás.

EVANGELICA ASTUCIA

Jesucristo nos ofrece en su vida algunos 
ejemplos de esa sencillez hecha de bondad, de 
inteligencia y de evangélica astucia con las que 
nosotros tendremos que actuar. En varias 
ocasiones los escribas y fariseos quieren 
enfrentarle con el pueblo o con las autoridades 
para desprestigiarle, ante la opinión pública. 
Planean su actuación inteligentemente para 
“tentarle” como dice el evangelista.

Jesucristo es sencillo, pero no ingenuo. 
Responde con claridad, pero sin dejarse enredar 
en el lazo que le tienden. “Dad al César lo que es 
del Cesar y a Dios lo que es de Dios”, —dice en 
una ocasión, presentando él principio radical que 
desenreda la madeja preparada por sus enemigos.

“El que esté sin pecado, que tire la primera 
piedra", concluye en otra ocasión para descubrir 
la hipocresía de los acusadores y ejercer su 
misericordia.

“FAVORECEMOS EL TRIUNFO
DE LA INJUSTICIA”

La sencillez, la bondad, la misericordia, la 
benignidad son virtudes típicamente evangélicas 
que nosotros tenemos el deber de practicar 
imitando al maestro. Son una consecuencia del 
amor que hemos de pTofesar a nuestros hermanos 
a todos los hombres— por mandato de Cristo. La 
ingenuidad o la tontería son defectos que 
debemos evitar. Indican falta de inteligencia y de 
madurez humana y pueden incluir a veces una 
verdadera traición en el orden moral porque 
favorecemos el triunfo de la injusticia o de la 
maldad.

Hemos de ser buenos hasta el máximo 
imitando al padre celestial que hace salir el sol 
sobre los justos y sobre los pecadores. Hemos de 
ser sencillos como palomas, sin torcidas 
intenciones, sin tácticas sinuosas, sin ceder nunca 
ante las presiones del ambiente de insinceridad 
que nos rodea.

NO DEJARNOS ENGAÑAR

Pero hemos de vivir prevenidos para no 
dejarnos sorprender o engañar por los que 
quisieran valerse de nosotros, de nuestra doctrina, 
de nuestra autoridad, de nuestra fuerza rnoral, 
para otros fines, que aunque lícitos, no son los 
nuestros. Incluso hemos de descubrir las 
sinuosidades y engaños de los otros para crear un 
clima de sinceridad y de verdad.

U ^‘^^rto alicatado, un teléfono verde para urgencias, 
** y las notas de medicamentos a inyectar en caso dé IK 
apuro en un lado de la pared. En medio, una serie de 
instrumentos extraños, blancos, de los que por diversos B 
orificios salen conductos de plástico que lo rodean, 
pinzas, clavijas, botones, mandos. Tengo la sensación de 

novela de ciencia-ficción. Por desgracia, estoy m 
en una sala de riñón artificial.

Un hombrachón, grande, de ojos vivos y ardientes, 
que ya pasa la cuarentena pero que conserva el vigor de la 
juventud en el mirar directo y franco, está sentado en una 
especié de hamaca. A uno de sus brazos por dos tomas 
distintas van parte de los conductos de plástico con color 
de sangre y violeta. Está en diálisis y su sangre pasa por el 
aparato para ser filtrada y purificada. Hace ya unos años 
— /suena terrible en medio de su simplicidad! — que le 
faltan lós dos riñones.

Nos conocemos hace mucho, somos viejos amigos de 
acción y-de aventuras, de intento de construir para el país 
un rhodo nuevo de entender la vida, luchadores juntos en V 
si trabajo para lograr cambiar las cosas. El sufrimiento, la íK 
acción, el entusiasmo ■ /os ideales juveniles, la fe nos unió 
al comienzo del batallar cuando éramos casi apenas 

4^ adolescentes.
La vida que no cesa, nos llevó por caminos muy 

distintos y circunstancias contrarias. Enriquecido de 
experiencia, de cariño, de hijos, de trabajos, de capacidad 
organizadora y combativa, de enfermedades, de dolores, 
Je traumas físicos con repercusiones morales, hoy se 

2w dializa para vivir. Mi camino ha seguido otros rumbos que 
no hacen al caso ahora.

Las crisis del país y de la Iglesia le alejaron de la fe, al lül 
menos en apariencia exterior. Luchador empedernido, de Æ 
una honestidad apabullante, no concilia hipocresías en el 
seguimiento del carpintero de Nazaret, y su forma de |«) 
entender la vida, y el amor. Un amor intenso, vigoroso, ^1 
entusiasmante a Jesucristo, quedó entenebrecido por 
combates, decepciones, bamboleos, desengaños, IK
malversaciones de fe venidas en no pocos casos del propio 
seno de la Iglesia. _

Muchos como él so rompieron por dentro en la
sustancia misma de su cristianismo militante. El desgarro, 
la confusión, los nubarrones de la tormenta profunda y 
cargada de electricidad se señorearon de no pocas vidas 
luminosas hasta no hace mucho. Las culpas. Dios las 
conoce. Que El reparta suerte. Los hechos, sus causas, las 
consecuencias andan por ahí esparcidas por los suelos de 
nuestra tierra.

Hoy, sentados juntos ante el aparatejo que le salva la

t?

i
vida gracias a la ciencia, charlamos. "Pese a los Ifos de 
ideas, pienso en el Señor a menudo. Cuando me pinchan 
pienso en sus clavos y en su dolor y en su muerte. Pienso 
en los otros enfermos, en loipresos, en los luchadores, en m 
las mujeres, en los perseguidos. Por ellos ofrezco mis 
dolores y mareos, mis miedos. Todo ese sufrimiento tiene M 
que servirles para algo . íp

El aparatejo no es el único punto de apoyo para 
purificar la sangre de este amigo grande, trabajador 
infatigable, capaz de continuar en su profesión, de ffli 
imaginar nuevos caminos de acción, de educar los hijos, de m 
mantener reuniones, de leer la Escritura Santa, de orar, de 
inventar empresas nuevas para ayudar a otros. Una 
asociación de enfermos de riñón está empezando a ser 
puesta en marcha por ellos mismos en el esfuerzo y la
ilusión. El amor hondísimo y entregado a Jesús, llamado

1

el Cristo, mantiene en vilo la ilusión y el entusiasmo, el 
ansia de vivir, de seguir en la brecha, de crecer, jde ir a 
más, de hacer un mundo nuevo. Los clavos y el dolor, el le? 
sufrimiento ofrecido, el trabajo constante, i ¿Será posible 
ese milagro? l Está ahí a mi lado, enfrente mío en este 
cuarto alicatado y frío.

Con cristianos así la crisis alardeada de los que se van o 
se hunden es menos crisis. El evangelio está donde ha 
estado siempre, entre los.doloridos y humillados, entre los /Sí
luchadores sencillos y constantes, entre los corazones
libres capaces de amar por amor y sin esperar nada- F 
Todavía quedan. % |I uuaria yucuaii.

Llueve en la calle al salir al otoño suave y nostálgico de 
Madrid anochecida Un milagro he presenciado. Madrid de
noche es de día.

ALBERTO J, REVUELTA

AMENAZA DE CIERRE
ya que si hace falta hacer estas 
horas extraordinarias en la 
empresa, es evidi-nie que no 
sobra (»ersonul y, por 
consiguiente el exjiediente 
debería siqiender.se. También 
hicieron constar (jiie, caso de 
retirar la empresa el expediente.

el ,expediente presentado, s<; 
cerraría la compañía.

esta empresa. Dicho conllieto se
inició el día 21, ante la negativa

REINCORPORACION
AI.TRABA.ID

í 
í

incremento salarial de seis n>il|

de la dirección a conceder un trabajadores.
mensuales a

(O la llorar de la forma neciï^aria 
para sacar dicha campaña. .

En el cuso <!<• la asambl(*a un 
directivo «le .Seb-cciomw advirlkí 
que, de ik» ajinibarsc |»or el 
delegado provincial ili- Trabajo

einpre.sa “Afjlicacione.s Técnicas 
d«*l Cauclio , (le Lasarte, ha

r<‘incoq»ora< ión al trabajo a los
c incóenla |iro(í 10*1 ores
sancionados con dispido por «•! 
contlii lo ipie hace poco aféelo a

AVISO A LOS 
DE ZARAGOZA

FARMACEUTICOS 
Y PROVINCIA

La junta de gobierno del 
Colegio Oficial de 
Farmacéuticos de esta 
provincia comunica a sus 
colegiados que los actnc

programados para 
mañana, domingo, día 
26, han sido suspendidos 
hasta nuevo aviso.
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Geológicamente
hablando Venus no esII V Ciiua uu c.
un planeta muerto

L o vehiculo espaci
■ <->I- J- TTT- TT_.-______ XT________ TAR/IfC__________ “Xr____ _ IO” =

M»exprès
lA lealtad de
LOS FUNCIONARIOS

MOSCU. 25 (Crónica de Efe-Upi, por Varry JAMES para
O vehiculo espacial del tren

‘Venus 19” está en órbita en.

ARAGON/exprés.)

Los científicos soviéticos han llevado una segunda sonda cósmica a las 
proximidades de Venus, hoy, como parte de un gran esfuerzo tendente g 
desentrañar los secretos que encierra el planeta mas próximo a Ja tierra.

ARAFAT, EN 
BUCAREST

caso de 
serie de 
diversos 
rodean,

Aún no se ha informado de

ia, estoy

rd ¡entes, 
gor de la

is tomas 
on color
sa por el 
los años

nigos de 
a el país M 
jntosen ü 
lento, la 
IOS unió

apenas M

manera definitiva sobre la suerte 
que ha se^ido el vehículo de 

■ descenso del “Venus 9”, que 
“aterrizó” suavemente en el 
planeta el miércoles. Todo 
parece indicar que este módulo 
de descenso fue silenciado por 

-los quinientos grados 
í centígrados de temperatura del 
‘planeta y por su presión 
i, atmosférica, noventa veces 

V I mayor que la tierra.
El tren especial “Venus 10” 

ha terminado su viaje de 
Urescientos millones de 
‘ kilómetros a través del espacio

os muy 
cido de 
pacidad 
dolores, 
hoy se

<bos que

L después de un vuelo de más de 
f cuatro meses de duración, 
k Expertos occidentales creen que 
p los soviéticos le harán entrar en 
, órbita del mismo modo que el 

módulo orbital del “Venuz 9”.
Mijail Rozbdestvenski. 

director técnico uc este 
programa cósmico, ha

informado de que está a punto 
de comenzar la “labor activa” 
que hay que realizar con el tren 
cómiso “Venus 10”. Pero los 
soviéticos no. han dicho si se 
proponen desenganchar del tren 
y Hacer descender el segimdo 
vehículo de descenso.

En dos horas de transmisión 
de datos, cinçuenta y tres 
minutos de ellas, desde la 
superficie de Venus, el vehículo 
de descenso del tren “Venus 9” 
'envió a la tierra el primer 
panorama en primer plano del 
planeta.

Mostró unas rocas de aspecto 
granítico y no arena, como 
muchos científicos suponían 
que se encontraría en Venus 
debido a la erosión producida 
por el viento y el calorr

"Sorpresa número 1: que hay 
rocas por todo Venus”, informo 
el geólogo Alexander Badilevski. 
“Sorpresa número 2: las rocas

son lisas y agudas, que es lo
propio de un paisaje joven”, 
relativamente, teniendo en 
cuenta las nia^itudes de tiempo 
que se manejan en la historia 
natural. “Sorpresa número 3: 
hemos observado un terreno 
rugoso y no un desierto llano, 
como nos habíamos imaginado 
antes”.

Badilevski añadió: “todo 
indica que Venus es un planeta 
que desde el punto de vista de la 
Historia natural no es un planeta 
“geológicamente” muerto en la
actualidad”:

Los panoramas y los datos 
tomados en Venus fueron 
transmitidos a la tierra desde el 
vehículo de descenso del tren 
cósmico “Venus 9” a través del 
vehículo orbital del mismo tren, 
descompuesto éste al estar 
desenganchados entre si sus dos 
vehículos. El artilugio, modulo

la fe, al 
lido, de 
as en el 
>rma de 
igoroso, 
do por 
'ngaños, 
I propio

En la ciudad de 
Nueva York

en la 
esgarro, 
funda y 
3S vidas 
y ios las 
jsas, las 
lelos de

torno a Venus a una distancia 
media de mil quinientos 
kilómetros, y los datos 
acumulados por el módulo 
orbital en las dos horas de 
transmisión del módulo de 
descenso aquél los tramite 
lentamente a la tierra, y su 
transmisión aún durará aleún 
.tiempo.

Indicando que el módulo de 
descenso se ha deteriorado 
completamente a causa de las 
duras condiciones del planeta, 
igual que ocurrió eon sus 
prodecesores de 1970 V1972. el 
periódico "Trua escrwc que 
Habiendo sido designado el de 
ahora para que pudiera ser 
utilizado durante treinta 

• minutos tan sólo transmitiëndp 
desde la superficie, él hecho de ■ 
que pegado a Venus haÿi 
emitido datos durante cincuenta 
y tres minutos es motivo de gran 
satisfacción para los científicos.

ATERRIZO EL VENUS 10

MOSCU, 25 (Efey-H Venus 
10 seha pasado estamadnigada en 
d planeta de su nombre, según in 
forma “Tasa”.

CRISIS FINANCIERA
• Sus funcionarios son culpables de una administración irresponsable

WASHINGTON, 25 (Crónica de Hobart 
ROWEN del Washington Post, especial para 

t ARAGON/exprés.)

(Robert D. Reischauer)

salva la 
líos de 
linchan
Pienso fu 

ires, en m 
•co mis 
to tiene /W

i

Uno de los nuevos senadores por el estado de Nueva York solicitó 
una investigación del Departamento de Justicia, sobre la 
posibilidad de que funcionarios de la ciudad de-Nueva York 
hubieran violado leyes federales, alterando el estado 
financiero, de la .ciudad, a fin de pedir dinero prestado.

Al mismo tiempo, el 
presidente de la reserva 
nacional, Arthur F. Bums, pidió 
al congreso que se decidiera 
inmediatamente si debía 
.prestarse apoyo a Nueva York, 
en su actual crisis financiera.

“Casi cualquier resolución de 
esas incertidumbre podría ser

'O para
bajador % |
ón, de I 
ijos, de mKI- 
irar, de

o a ser

EL CONTRABANDO DE ARMAS SE EFECTUA DESDE 
LAOS A TAILANDIA

lamado m 
fmo, el 
de ir a til 
olor, el 
posible 
en este Con todo descaro
e van o 4^ 
nde ha (¿7 
itre los ifj 
azones 1^ 

■ nada.

gico de (u 
Jr id de

le seis mil 
es a l<”

para 
o, día 
indidos

• EL PATHET LAO Y VIETNAM DEL NORTE ORQUESTAN 
SU FUTURO EN COMUN

yiENTIAN, 25 (Por Lewis M. 
SIMONS, del “Washington Post”, 

exclusiva para ARAGON/ex
prés.)

El contrabando de armas a Tailandia desde 
/‘‘¡os, que está’ siendo utilizados para 
incrementar la insurgenda comunista en el 

pofs, data de años atrás. 
No hay nada nuevo acerca de ello” -ha 

dicho una fuente diplomática— "a excepción 
de que ahora que el Pathet Lao controla el 
Poís laosiano, los envíos de armas se hacen 
más abiertamente y a bastante mayor escala”.

El volumen del incremento, no precisado, 
causa de preocupación para los 

observadores occáentales de ambas partes del 
ITO que sirve de frontera natural a las dos 
nociones, así como para los Jefes militares 
loilandeses de las zonas afectadas de 
lailandia. Su preocupación se basa en la 
cr^ncia de que ahora que todos los países 
indochmos están bdo firme control de los 
(Comunistas, Vietnam del Norte está libre de 

dedicar sus atenciones” a Tailandia, 
utilizando a Laos como corredor de fácil 
occeso.

Las relaciones entre Tailandia y Laos se 
han empeorado agudamente desde que el 
comunista Pathet Lao se hizo con el poderla 
primavera pasada.

El Pathet Lao dice que desde entonces, la

aviación tailandesa ha sobrevolado el espacio 
aéreo laosiano en más de 200 ocasiones. Se 
han registrado también una serie de incidentes 
con disparos entre unidades patrulleras 
navales de ambas, naciones, en los que cada 
una de las partes culpaba a la otra de la 
responsabilidad.

Cuando el Path et Lao celebró el trigésimo 
aniversario de la lucha por la victoria con 
actos registrados el 12 de octubre en todo el 
país, los portavoces oficiales dgeron que 
Tailandia había cometido más abusos contra 
Laos que incluso Estados Unidos.

Los mismos portavoces, entre los que 
figuraba el secretario general del partido 
comunista, Kaysone Phomvihan, 
aprovecharon la oportunidad para "agradecer 
a Vietnam del Norte la ayuda prestada 
durante los años de lucha contra el Japón, 
Francia, Estados Unidos y Tailandia”.

Kaysone, que aparece ahora ante *.los 
laosianos como la figura política más 
destacada de la nación, tiene estrechos lazos 
con Vietnam. Su padre había nacido en 
Vietnam y el jue educado en Hanoi. Un gran 
número de otros destacados comunistas 
laosianos tienen lazos similares con Vietnam 
del Norte.

Al propio tiempo, mientras el aspecto 
nacionalista del movimiento del Pathet Lao ha 
sido siempre su principal característica, 
existen buenas razones para creer que el 
Pathet Lao y Vietnam deíNorte continuarán 
orquestando su futuro de común acuerdo.

mejor que un debate prolongado ' 
y la subsiguiente controversia”, 
dijo Bums ante ima sesión de. 
Congreso. “Lo.s mercados? 
financieros no deben tene^ 
preocupación por. las 
circunstancias”.

El senador James Buckley, en 
ima conferencia de prensa, al 

. pedir una comprobación federal, 
’nizo público un informe . de 

Jeremiah B. Mckenna (abogado 
de la comisión de delitos de la 

^legislatura del estado de Nueva 
y orkj Mckenna dÿo que los 
informes del i efe de 
contabilidad del Estado “tienen 
pocas dudas refecto a que los 
recientes préstamos de la ciudad 
han conducido a fraudes 
masivos”.

Buckley no dijo si se habían 
producido violaciones^ 
criminales, y desmintió que su 
propósito de pedir una 
investigación fuera retrasar la 
consideración de ayuda 
legislativa para la ciudad.

En Nueva York, el alcalde 
Abraham ,Beame calificó la las 
acusaciones de Buckley “de 
interpretación política”, sobre 
un informe publicado el pasado 
agosto por el/jete de 
contabUidad del Estado.

Robert D. Reiséhauer, 
ayudante especial en la oficina 
de presupuestos, manifestó a 
una subcomisión de la Cámara 
de Representantes que “los 
funcionarios de la ciudad' de 
Nueva York son culpables de 
administración irresponsable, o 
de gastar mas de lo que recibían, 
y ocultaban esas prácticas con 

• alteraélones contables que 
habían confundido a los más 
expertos inspectores de- 
contabilidad. Reischauer 
también acusó en parte a los 
ciudadanos de Nueva York, al 
Estado y al Gobierno Federal.

En una declaración anterior, 
Paul V. Volcker, presidente del 
Banco de Reserva Federal de 
Nueva York —quizás la posición 
segunda en importancia en el 
sistema bancario central, detrás 
de Burns— advirtió a la comisión 
que “tal y como se encuentran 
los asuntos actualmente, no 
podemos descartar la posibilidad 
de un desfalco”.

BEIRUT, 25 (Efe).- 
Yasser Arafat, presidente de 
la organizaciórf para la 
liberación dePalestina llegó 
ayer a Bucarest invitado por 
el presidente Ceucescu.

Según los periódicos de 
Beirut, el Jefe de la 
resistencia palestina ' 
probablemente se dirigirá a 
Moscú.

BONN, 25 (Efe).- El 
parlamento de la República 
Federal de Alemania aprobó 
ayer una discutida enmienda 
de ley, según la cual se puede 
prohibir el desempeño de 
cargos de responsabilidad, 
tales como Jueces, maestros, 
e, incluso ferroviarios, si no 
demuestran su absoluta 
lealtad al estado libre y 
democrática

También tienen que estar 
dispuestos a defenderlo en 
todo momento.

LIBANO: 25 MUERTOS

LA DEBILIDAD DE 
LA NATO

WASHINGTON, 25 (Efe).- 
El secretarlo nortamericano 
de defensa. James 
Schlesinger, señalando que 
las fuerzas de la "OTAN" 
son muy débiles, admitió 
ayer la posibilidad de un 
enfrentamiento nuclear 
soviético-norteamericano en 
Europa.

En una carta enviada a un 
senador, Schlesinger dice 
que los Estados Unidos 
saben perfectamente que la 
estrategia de la Unión 
Soviética en paso de guerra
es 
a .

"un ataque por sprpresa" 
las fuerzas de la "OTAN".

BEIRUT, 25 (Efe).- Por 
lo menos 25 personas 
murieron ayer en la capital' 
libanesa en enfrentamientos 
armados entre musulmanes 
(izquierdistas) y cristianos 
(derechistas), con lo- que el 
número de muertos en el 
Libano durante las seis 
semanas de disturbios que 
sufre el país, se eleva a 640, 
y el de heridos a 1.600, 
según ha informado hoy la 
policía.

Durante esta madrugada 
no han cesado los disparos 
entre las partes 
contendientes, que se han 
atacado con cohetes, y 
granadas de mortero La 
radio de Beirut ha dicho que 
una nueva ola de "barbarie" 
se ha desatado en la capital.

LA HIJA DE SADAT PROMETIDA

EL CAIRO.- La hija más joven dd Presidente Anwar 
Sadat, Gahan, de 15 años, sonríe cuando su prometido 
Mahmoud Osmam, de 22, hijo del ministro egipcio de 
Reconstrucción, Oanan A. Osmon, coloca en su mano 
el anillo de compromiso matrimonial, en el transcurso 
de una fiesta familiar privada. (Tdefoto Upi-Cifra)

HUELGAS EN 
ARGENTINA

BUENOS AIRES, 25 
(Efe).— Una ola de paros 
afecta a la Argentina tanto 
en el sector industrial como 
en el financiero y en el de los 
servicios.

Estos hechos de fuerza se 
producen aun cuando hace 
pocas horas el Ministerio de 
Trabajo aprobó una

I resolución por la' cual se 
establece que quedan 
prohibidos los paros y las 
huelgas de obreros.

Mientras tanto él 
Ministerío de Economía 
resolvió suspender los 
reajustes salariales 
automáticos dispuestos en 
las últimas conversaciones 

, colectivas de trabajo, lo que 
motivó reacciones 
encontradas en el sector 
laboral.

BOSTEZO POCO DIPLOMATICO

NACIONES UNIDAS.-El embajadornorieamericano, 
Daniel P. Moynihan (derecha), bosteza, en tanto que el 
embajador soviético, Yakov A. Malik, dirige la pala bra 
ante el Consejo de Seguridad durante el debate sobre si 
debe mantenerse la fuerza de paz de la organización en
tre Egipto e Israel en el Desierto de Sinai durante un año 
más.
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qkv EXPLOSION de BOMBAS 
en LISBOA y OPORTO

LISBOA, 25 (Efe).— Dos bombas hicieron explosión esta 
madrugada, una en Lisboa y otra en Oporto. El ingenio 
explosivo de Lisboa fue lanzado contra la Casa de Angola 
por individuos que .desde un automóvil . distribuían 
octavillas firmadas por los “Comandos Operacionales de 
Defensa de la Civilización Occidental”. En el incidente no 
hubo que lamentar daños personales debido a que a esa 
hora no había ninguna persona en el local.

La bomba de Oporto hizo explosión en el interior de la 
imprenta INOVA, situada en el centro de la ciudad y que

era la más importante tipografía comunista del norte de 
Portugal.

El ingenio explosivo desencadenó un incendio que no 
pudo ser sofocado por los bomberos sino después de cuatro 
horas de trabajo. Debido a las llamas y al agua lanzada por 
los bomberos han sido grandes los daños que se han 
registrado en las máquinas ultramodernas de la tipografía y 
en los libros y folletos impresos que estaban almacenados 
en el local.

La policía no ha hecho aún responsable a nadie de la 
explosión.

“ ELECCIONES EH SUIZA'.;:
GINEBRA, 25 (Efe).— Los electores sufeos acudirán 

mañana a las urnas para renovar sus instituciones 
parlamentarias y determinar el rumbo político del paú 
El nuevo parlamento prestará juramento el primen 
diciembre próximo y habrá de enfrentarse con temas tan 
espinosos como la reactivación, de la economía h 
desocupación y la seguridad social. '

Salvo sorpresas, se espera una nueva victoria electoral 
de la coalición de centro izquierda, representada por los 
partidos radical, demócrata cristiano, del centro v 
socialista.

3

GALERIAS de ARTE
GALERIA i r XAS O

EXPON. IRENE LAFHTTE
Del 24 de Octubce ai 3 de Noviembre 

DATO, 13-15 - TELEFONO 217234

LEONARDO
EXPONEN:

Valenzuela y Chacón
(Dd 18 ai 4 de Noviembre) Horario: De 6 a 9

Perpetuo Socorró,2 Teléfono 378600

GALERIA PRISMA
EXPONEN,TELAS De'

Bcnifacio ALONSO
Horario: De 123,2' Del 7 ai 25 de octubre 

yde5a9

Teléfono 225784 -:- Tempie>1Ú

SALA LIBROS
EXPONEN;

ANCIONES y UBEOA
^SALA VICTOR BAILO

EXPONE;

Francisco ROJAS

“EJERCITO DE LIBERACION 
PORTUGUES” REIVINDICA LOS 
ATENTADOS

LISBOA, 25 (Efe).— El llamado Ejército de Liberación 
Portuguesa (ELP), en una llamada telefónica a la delegación 
de la agencia Reuter en Lisboa, ha reivindicado los 
atentados con bombas perpetrados en la madrugada de ayer 
en la capital portuguesa, a consecuencia de los cuales 
resultaron parcialmente destruidos los automóviles de varios 
conocidos elementos comunistas, militares y civiles.

CAMARA OFICIAL de 
COMERCIO e INDUSTRIA 

de ZARAGOZA
“Curso de perfeccionamiento para 

dependientes de Comercio” (vendedores 
dentro dél establecimiento).

INICIACION DEL CURSO

3 de Noviembre de 1975

DURACION
Del 3 ai 8 de Noviembre, ambos inclusive

-HOR^O

Mañana: De 9 a 11
Tarde: De 3 a 5

TEMARIO

El Vendedor y el cliente 
Los deseos y necesidades 
La fuerza de la demostración 
Las vacilaciones y los hechos 
Las objeciones y su tratamiento 
El cierre
La tienda y su promoción 
Casos prácticos.

PLAZAS LIMITADAS

MATRICULA
650 Pesetas

-FORMES
Cámara Oficial de Comercio e Industria (D Jaime 

1,18).

t
EL SEÑOR

I i ' i 

í D. Fernando Martinez Genzor
FALLECIO EL 25 DE OCTUBRE DE 1975, A LOS 70 AÑOS DE EDAD 

i
------ D. E. P.--------

Sus apenados: esposa doña Marina Soria Fando; hijos, doña Fernanda 
j don Antonio y dona Olga; hijos políticos, don Emilio Pérez, doña María 
I *-Uisa Navarro y don Amando Delamo; hermano don Juan; hermanos 
. políticos, nietos, sobrinos y demás familia,
I , a sus amislades tan dolorosa pérdida, ruegan asistan a

’2 conducción del cadáver al Cementerio Católico de Torrero mañana
I domingo día 26 a las l ¡ de la mañana y a los funerales i/ue por el etenu»
i descanso de su alma, se celebrarán el lunes día 27 a las J / de la mañana en
i la Parroquia de San b'elipe.

1 DOMICILIO DEL FINADO: Galopóme, 5,

ÜLTim MINUTO
ZAMGQCISTA

INSFRAN,YA 
PUEDE JUGAR

ZARAGOZA, 25 
(ARAGON/ex'prés).— A la 
una de este mediodía nos 
hemos puesto en contacto 
con las oficinas del Real 
Zaragoza, C.D. donde se nos 
ha informado que hacía unos 
momentos se acababa de ulti - 
mar toda la documentación del 
jugador Insfrán.

FACULTAD DE
VETERINARIA

EXAMEN DE 
LICENCIATURA

Se realizará el día 3 de 
Noviembre a las 10 horas en 
el Aula Magna de la 
Facultad. EL SECRETA
RIO

el

BAR-RESTAURANTE
ESPECIALIDAD 
ZORONGUITOS

MESün'i^ PíH®
ENTERRAS

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 251187

ESPECIALIDAD EN 
COCINA ARAGONESA 
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA

Sta. Teresa, núm. 32
Telefs.: 255025-255850 
ZARAGOZA

LA BODEGA DE CHEMA
Latassa, 34 □ Telefóno 252579 

ESPECIALIDAD SOPAS AL AJO Y TERNASCO 
• PLATOS TIPICOS ARAGONESES

SALON APARTE PARA BODAS 
COMUNIONES Y BANQUETES 

rWKWlHñllOíTI.* 1 w < mquy
Si fuera de casa 
piensa 
comer en el 

Bar-Restaurante Bar-Restaurante
Avda. San José, 137
Teléfono ai in 5.3

t

tiene que ser

Gascón de Gator, 
Teléfono 371003

LOS ENLACES
COCINA TIPICA

APARCAMIENTO
ASEGURADO

Avda. Madrid, 228 * 
Telfs. 331996-333027

SALONES ESPECIALES
PARA BODAS '

BAUTIZOS Y CEREMONI^j

t Y... PARA COMER 
! HAY OUE BEBER

pinos 
gabarro

PIRINEOS
SOLICITE EL MENU DE 
DIAS FESTIVOS

MERENDERO 
C LA CASILLA

CONEJO
ASADO CON 
AJOLIO 
ESCABECHADO 
Y CON CARACOLES

BRASA CODORNICES

CAFETERIA

General Sanjurjo, 1 
lelelono ?l/O?8

ES UN PLACER

Avda. Alcalde 
Caballero, 22 
(Cogullada)

Telefono 295089

Amplio aparcamient

CASA EMILIO
ESPECIALIDADES

MERLUZA REBOZADA

, Avda. Madrid, 3 - 5 
Tels. 218064 - 228145

CASA DE VALENCIA
LOCAL REFRIGERADO

TIPICAS PAELLAS Telefóno 217090

BENIDORM
RM

tsPECIALlUAU
PLATOS COMBINADOS
Y ESPECIALES

resTaura'nte ' '

NAPOLITANO H

t]» íJommqos y festivos, menú 
especial. F’n'iduríay gran

AparcamiciUG propio

Dirección; HNOS. MUR

ESPECIALIDAD
PESCADO Y MARISCO'

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Telefono 251 167

tatasM.B

■'Ï
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DESPÜB ft LOS BESINATOS DE DOS EMBAJADORES

INDIGNAGIDN HmCA
i

ANKARA, 25 (Efe).- El 
gobierno turco, al término 
de una reunión convocada 
con carácter urgente, ha 
hecho un llamamiento a la 
nación para que conserve' la 
calma ante los asesinatos de 
sus embajadores en Viena y 
1»arís.

"Tenemos la esperanza 
de que nuestro país se 
mantendrá vigilante contra 
E revocaciones irresponsa- 

les", se dice en una nota 
informativa hecha pública al 
final xle una reunión 
ministerial. “El Gobierno 
recomienda completa calma 
a toda la nación”, se dice en 
la nota. El gabinete se 
reunió a las diez de la noche 
y sus deliberaciones 
duraron tres horas.

EL EJERCITO 
ARMENIO SE 
ATRIBUYE EL 
ULTIMO ATENTADO

BEIRUT, 25 (Efe).- El 
Ejército Clandestino 
Armenio" se ha atribuido la 
responsabilidad, del 
asesinato del embajador 
turco en París, Ismael Erez7 
informan hoy los periodicos 
de Beirut.

' La delegación de una
agencia de 
francesa en

información
Beirut ha 

según losrecibido, 
periodicos, una 
telefó nica 

llamada 
de un

comunicante anónimo, 
atribuyéndose el asesinato 
del embajador turco en. la 
capital francesa.

Esta organización 
clandestina anunció su 
formación el miércoles, por 
medio de ¡panfletos escritos 
en armenio y en inglés, que

EN LA
GUERRA 

DEL 
MCALAO
LONDRES, 25 

(Crónica por Ramón 
Luis ACUÑA de Efe 
para ARAGON/exprés, 
por telex.)

Una nueva guerra del bacalao 
na comenzado hoy en Londres 
en secarlo. Su primera batalla 

^’'’tánicos e islandeses ha 
ha ganado.

a 1 ®*'írentamiento de 
ectaraciones ha tenido lugar 

P^’^^istas interpuestos en 
sendas conferencias de prensa 

el ministro de \suntos 
exteriores islandés y el ministro 

británico Roy 
Rttersley. Tras dos días de 

arduas negociaciones en la 
eapital británica, no hay 
acuerdo sobre la cuestión 

iniordial, la cantidad ■Je pesca 
M e los británicos puetlen nacer 
en ^uas islandesas.

Hasta el momento de
' ambas naciones habían

ecidido que los pesc.a<lore.s del 
Reino Unido poorian apresar 
anualmente ciento treinta mil 
toneladas de bacalao

Ofrecida por

Cafés mus
ULOS MEJORES!!

PREMIO DE 3.000.000 DE PESETAS

El embajador Melih

23.956
PREMIO DE 500.000 PESETAS

13.532

NACIONAL

Su suerte está en

ADMINISTRACION N°13
Calvo Sotelo, 36 * Tel 235769 '

su 
de 
un

798
146
410

PREVENCION 
EN. USA

REINTEGROS DE 500 PESETAS 
A los números,terminados en: 8

CENTENAS DE 5.000 PESETAS 
, A los números comprendidos entre: 

23.901 al 24.000 excepto el número 23.956

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS 
A los números terminados en;

Esenbel trabajó en 
despacho como 
costumbre, señaló 
diplomático turco.

APROXIMACIONES DE 100.000 PESETAS 
40.737 anterior y 40.739 posterior

PREMIO DE 50.000 PESETAS 
A los números terminados en: 

5.633 y 5.697

- 780 - 555'- 480 - 351 - 676 - 555 - 405 - 457 -
■ 837 - 787' - 613 - 825 - 103 - 072- 113- 589-
. 202 - 174- 510 - 723 - 785 - 314- 674-473-

APROXIMACIONES DE 37.500 PESETAS 
23.955 anterior y 23.957 posterior

APROXIMACIONES DE 22.750 PESETAS 
13.531 anterior y 13.533 posterior

I

patria quedo repartida entre 
Turquía y la Unión 
Soviética.

PREMIADOS CON 5.00Ó PESETAS 
A los números terminados en: 38

En los panfletos I Washington. ,

554-973-2 78 -483 -

40.738
PREMIO DE 1.500.000 PESETAS

LOTERIA

■

anuncia que la n ueva

NO HAY
ACUERDO

LONDRES.— E/ destrozado "Jaguar" de/ /niembro 
conservador de/ Par/amento, S/r /Jug/i Fraser, permanece en 
/a ca//e de/ante de /a puerta principa/ de su residencia en 
Camp den /-/i// Square, />oy, después que una bomba co/ocada 
en ei vehfcu/o hiciese exp/bsión, ocasionando /a muerte de un 
peatón, ei Profesor Gordon HamJton Fair/ey, destacado 
especia/ista en investigaciones de/ cáncer. Caro//na Kennedy, 
hija de/ desaparecido Presidente de /os Estados Unidos, John 
F. Kennedy, que reside con Sir Hugh y su fam i/ia en ca/idad 
de invitada, resu/tó i/esa. (Te/efoto Cifra Gráfica-Upi).

Actualmente unos 
150.000 armenios viven en 
el Libano desde que su

agrupación ha decidido 
actuar independientemente 
de los partidos y 
organizaciones políticas 
armen iós.

rmíS I wash।ngton, 25 > I (Efe).- Estados Unidos 
condenó ayer los-asesinatos 
de los embajadores turcos 

I en Viena y París y reforzó 
fueron distribuidos en la su protección en torno al 
capital libanesa. i embajador de Turquía en

.W’ ■*

El 13 de noviembre expira 
el actual convenio, que 
difícilmente será prorrogado

merluza dentro del límite de las 
cincuenta millas de loslímites 
de riqueza pesquera de Islandia.

Pero Islandia resolvió la 
semana pasada pasar el citado 
límite a doscientas millas 
marinas. Resolución unilateral 
pero en cierto modo justa si se 
piensa que es la única riqueza 
del país, la pesquera.

Einar Agusson, jefe de la 
diplomacia islandesa explicó 
hoy en su rueda de prensa 
británica, que su Gobierno se 
mantenía firme en esta nueva 
frontera marina, y dijo que, 
fuera como fuera, exigía además 
“una fuerte reducción en las 
130 mil toneladas anuales”, que 
la.s traineras de los pescadores 

y de * del norte de Inglaterra y K.seueia

se llevan de las cercanías de sus 
costas.

Son ciento las traineras 
admitidas hasta el próximo trece 
de noviembre en que expira el 
acuerdo bilateral nacto de una 
guerra en que Gran Bretaña 
mandó una exposición de navios 
de guerra a respaldar a sus 
pescadores

“.No creo que el gobierno 
británico envíe de nuevo barcos 
de guerra a aguas islandesas’ , 
dijo confiado Aguslsson 
recordando la “experiencia” de 
1973, Pero también consignó 
que poco podía hacer Islandia 
en el terreno de “Ia.s malas’ por 
carecer de flota. “No iremos a la 
guerra con Gran Bretaña” 
concluyó resignado.

Un mayor número dé 
policías fueron coloca'dos en 
el exterior de la embajada 
turca, tras haberse recibido 
una petición de la embajada, 
esta mañana, en el sentido 
de ser aumentada la 
protección.

Pero tampoco ceden los 
islandeses y si no que se lo 
digan a Roy Hattersley, quien 
en su propia rueda de prensa no 
hizo más que repetir la palabra 
“dificultades” para referirse a 
las conversaciones mantenidas 
estos dos días, algunas en 
sesiones de más de once horas.

Mucho deseo de entenderse, 
pero ningún entendimiento. Los 
británicos ignoran las doscientas 
millas de los nuevos límites de 
aguas de pesca pertenecientes a 
Islandia, y,hablan sólo de las 
cincuenta anteriores. Los 
islandeses y por boca de su 
ministro de Asuntos Exteriores, 
no quieren volver a oir .pablar de 
las ciento treinta mil 'toneladas 
de pescado que se van 
anualmente de sus costas . así 
porque sí.

Y Einar Agutsson explica que 
tienen derecho a ser un poco 
“egoístas” .porque el 85 por 
ciento de estas exportaciones de 
Islandia 
productos 
que las 
representa 
cien.

son de pescado y 
derivados, mientras 
de Gran Bretaña 
tan sólo un uno por

¿Qué va a pasar el día trece 
de noviembre a la expiración del 
acuerdo?

Roy Hattersley que ai 
parecer confía en la próxima 
tanda de conversaciones en 
Rayjkievick, dyo esta tarde que 
mientras continuaban las 
conversaciones podría 
prorrogarse la aplicación del 
tratado. Pero añadió que los 
islande>!es no iban a estar de 
acuerdo. Y cuando el ministro 
de Kstado del Forcing Office lo

CÉNTENAS DE 5.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

40.701 al 40.800 excepto el número 40.738

CENTENAS DE 5.000 PESETAS 
•A los números comprendidos entre: 

13.501 al 13.600 excepto el número 13.532

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

* ZARAGOZA. AltAGCM Y RIQM

A3 AGENCIAS URBANAS

Oficina Central! S. Jorge, 8

A88 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAhAENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS »!
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EL AAIUN, 25 (Crónica del enviado especial de 
Europa Press Angel Antonio GARCIA MUÑOZ.)

Mauritania prepara, al parecer, una .manifestación o 
marcha pacifica, similar a la de Marruecos, para unirse con 
la misma, según se comentaba hoy en fuentes autorizadas 
de El Aaiún. Asimismo s» ha puesto de manifiesto que las 
autoridades competentes de El Aaiún piensan en la 
posibilidad de que la línea de penetración —si es que se lleüa 
a cabo la “Marcha Verde”— sea por Tarfaia, aunque existen 
algunos graves inconvenientes estrate'gicos para el transcurso 
de la misma, tal como el de la única via existente entre 
Agadir y Tarfaia que, con 700 kilómetros, tiene su ancho 
mayor en unos tres metros y por la que se espera surjan 
dificultades de tipo estratógico para el paso dé tal volumen 
de personas como se creen podrían llegar.

para llegar a un acuerdo 
n ispano-marroquí —según 
no se ha confirmado 
oficialmente— no quiere 
decir que España haya 
■anulado el punto del

catalana en la capital del 
Sahara han enviado un 
telegrama a la Asociación de 
la Prensa de la ciudad 
condal, en el que emiten su 
voto para las elecciones que

I

•AYER FUERON DETEN.IDQS 
20 MANIFESTANTES PRO-
MARROQUIES EN EL AAIUN

Anoche, las autoridades 
correspondientes del Aaiün 
detuvieron a una persona 
relacionada con actividades 
terroristas, si bien un 
portavoz autorizado del 
gobierno se ha negado a 
comentar el hecha, aunque 
ha confirmado que esto 
correspondía al origen de las 
investigaciones que sobre los 
actos terroristas se venían

veinte personas habían sido
detenidas ayer 
consecuenci
manifestaciones 
p úbli ca. d e 
promarróqu í. 
s'ituaciOn, un

como 
a de

en la vía 
carácter 
Ante esta 
portavoz

autorizado de gobierno ha
comentado
efectivamente,

que,
se tienen

I celebrando desde el pasado 
® mes de noviembre.
g Como ya dijimos 

anteriormente, el
I Góbernador Militar del 
I Sahara, general Gómez 
g .Sa_la_?arj. viajó ayer a 
g Canarias para entrevistarse 
I con el Capitán General de la 
I región, militar. Acompa- 
I ñaban al general Gómez 
I Salazar varios jefes y 
I oficiales de sus secciones de 
g Estados Mayores, si bien se 
I indica en fuentes militares

que se trata de un viaje

noticia de là existencia de 
una minoría de carácter 
promarroquí que hasta el 
momento no había 
realizado ninguna actividad 
de desorden público.

Al Aaiún llegó también la 
noticia, según indican 
fuentes competentes, de que 
se calcula que la marcha 
marroquí no esté en Tafaia 
hasta por lo menos el dia 27 
o 28, por lo que es posible 
que, en caso de realizarse no 
llegarían hasta la frontera 
saharaui-marroquí hasta 
pasado el dia 30.

En fuentes competentes

acuerdo suscrito hace meses, 
en el que se aseguraba que 
nuestro país se reservaba el 
derecho a representar al 
Sahara en 1os medios 
internacionales y a 
garantizar la integridad del 
territorio.

Finalmente, como dato 
curioso de la jornada de hoy 
en El Aaiún, los 
corresponsales y enviados 
especiales de la prensa

para la junta directiva se 
celebrarán el próximo día 
28.

Por otro lado, fuentes 
autorizadas han confirmado 
que uno de los 10 saharauis, 
y no 11 como se había 
dicho hasta el momento, 
liberados por el Frente 
Polisario es el alcalde de la 
localidad saharaui de 
Mahbes.

NO SALIO EL PERIODICO 
"LA REALIDAD" DEL AAIUN

rutinario.
El periódico local 

informaba también que unas

i y del gobierno del Sahara se 
I ha informado que el hecho 

de que haya negociacionesr

AAIUN, 25 (Cifra).— Hoy no se ha publicado el 
periódico “La Realidad" por haber sido cesado anoche 
su director, Pablo Ignacio de Dalmases.

“La Realidad” es el único periódico del territorio 
editado en bilingüe (español y hassania). ’

El señor Dalmases también ha sido suspendido en su 
cargo de director, de Radio Sahara, encargándose de la 
emisora el subdirector, Saturnino Valdueza.

Lar
W' horas en Pre ik

MADRID, 25.— Durante tres horas, el ministro

«
y

Laraki, estuvo reunido en la presidencia del Gobierno con 
que se inició hacia las cinco treinta de la tarde, finalité* 
misma trascendiera ninguna información.

Arias N 5^ X ve in tic

El señor Laraki visitó a las cinco de la tarde al señc^^^^^ri en e

k re

i.

À «flb

«MARCHA VERDE»
MARRAKECH, - Numerosos camiones sobre platafor
mas ferroviarias para su transporte a Agadir, donde se
rán cargados con alimentos. Su destino es el Sahara y 
su misión abastecer de alimentos a los integrantes en 
la marcha verde, convocada por el rey Hassan II.

(Telefoto Cifra Gráfica)

Cruz, desde donde, tras permanecer unos minutos, P 
Gobierno, acompañados por sus respectivos embajadoiP 
Presidencia del Gobierno, donde fueron recibidos 
Presidencia señor Carro Martinez, que asistió, asimismo,

Finalizada la conversación, y sin que se observan 
ministro de Asuntos Exteriores marroquf acompañado^ 
abandonó la Presidencia del Gobierno en el automóvil 
alguno de su jerarquía.

tos hacia 
s cinco ti 

y Por

Silsncia q 
^dor de s 
°'' que no

LARAKI, DE fEV  
EN PRESIDIA

MADRID, 25 (Cifra).—A las once y 
media de la mañana llegó a la Presidencia del 
Gobierno el ministro de Asuntos Exteriores 
marroquí. Ahmed Laraki, para celebrar una 
reunión de trabajo.

Minutos antes había llegado el mjnistro 
español de Asuntos Exteriores, Pedro 
Cortina Mauri. Ai parecer, asiste también a

la reii' ’’Ministro ( 
Antofl' ® Martine

españolembC .
marri* España,
Gams'* (

Finí reunión d
**0 almuei
P'^jiblemse"® ; tí ------  

tarde'’ '3 el regres
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'i® / Por e/ ministro de Ia

)E lEVO
ilDlI

einbiP

1

Ia ri/ ¡ministro de Ia Presidencia 
Antofl' » Martinez, así como los

de al señoi^ 'M^uri en el palacio de Santa 
inutos, Jos hacia la Presidencia del 
smbajadofi^ cinco treinta llegaron a la 
ib idos / Por el ministro de la
isimlsmo,^* :/

’rifdencia
ninistro ««J-F ^^Kriores manroquC señor 
obierno/^'^ ^rias Navarro. La reunión 
le, finalith* o Z veinticinco, sin que de la

° regreso a Rabat.

IA

Sastre.

de octubre

entre^ de obsequios
A los impositores que realicen ingresos de 3.000 pts. 

o superiores en sus cuentas de ahorro los días 

29-30 y 31 de Octubre

tres
Además sus ingresos participan en sorteos diversos, 

distribuyéndose un total de 12 millones de pts.

W AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE 

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA

obsérvate 
ompañado^ 
utomóvil^^'

filancia que la habitual, el 
fOor de su país en Madrid, 
O'" Que no portaba distintivo

488 Oficinas en 5 provincias

• ESPANA,UNA HORA EN
LA T.V. FRANCESA

cmb’i’ en Marruecos y 
marf” España, señores Martín 
G’*".5 i

fii» reunión de trabajo, el señor 
LarakiJ**” almuerzo ofrecido por el 

Pojiblemente, esta misma

MADRID, 25.— El próximo martes, el primer canal de la 
televisión francesa va a dedicar una hora de emisión al tema de 
España, en el momento que se juzga de mayor audiencia en 
Francia (las ocho de la noche). Para esta emisión, los 
confeccionadores del programa -según el mismo canal ha 
informado- han elegido a una serie ¡leterógenea de españoles, de 
procedencia muy diversa, que serán sometidos a entrevistas y 
diálogo.

En el programa i
participarán Valera, <
Serrano Suñer, el' )
presidente de Euzkadi, * 
un redactor de 
"Cambio 16" y 
Federica Montseny

Son los siguientes: don Fernando Valera, que se autotitula 
jefe del Gobierno de la República en el exilio, y que'acudirá 
acompañado de don Alonso Cano, uno de los "ministros" del 
supuesto gobierno; don Ramón Serrano Suñer; don Ricardo de la 
Cierva; el presidente de Euzkadi, señor Leizaóla; don Pablo 
Azcárate, comunista; don Juan Tomás de Sala, de la^ revista 
"Cambio 16",-doña Federica Montseny, ex ministro de la 
República durante la guerra de Liberación y el padre Francisco
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r^of de 
/a ciudad

DEMASIADOS "PEDIGÜEÑOS" 
EN NUESTRAS CÁELES

La plaga de gitanos y pobres que piden una limosna por 
nuestras calles no desaparece. Incluso ■ con las pasadas fiestas 
del Pilar, el número aumento. Se encontraban por todo el 
paseo de la Independencia y la plaza de las Catedrales. Ahora 
la "zona de trabajo" es la misma y en el comienzo de General 
Mola. Van casi siempre con un niño pequeño en brazos para 
que la gente sientajnás compasión de ellos. Algunos de estos 
gitanos consiguen bastante dinero, el cpal desde luego en 
algunos casos no lo dedican para comer. Para, evitar estas 
escenas tan deságradables, la policía municipal debiera de 
ejercer una vigilancia más estricta sobre ellos. Si realmente 
necesitan ayudan los organismos encargados se la facilitarán 
La mendicidad tiene que dejar de ser algo habitual en 
Zaragoza.

CRISIS EN EL SECTOR DE LOS 
PLASTICOS

La crisis que atraviesa la industria nacional afectó 
especialmente al sector de los plásticos. El aumento de las 
materias primas obligó a subir los precios de los envases 
plásticos, etc. y por lo tanto los compradores decidieron 
restringir al máximo el uso de los mismos. El hecho se tiene 
en los grandes almacenes, donde las bolsas grandes de plástico 
se dan cuando la venta es muy importante. En caso contrario, 
se lo envuelven en papel. Otro hecho lo tenemos en muchos 
supermercados, donde cobran las bolsas que antes se 
regalaban. Todas estas medidas han supuesto un descenso en 
la producción de las industrias plásticas. En Zaragoza hay 
bastantes que se dedican a esta actividad y algunas de ellas 
llevan meses luchando contra esta situación, esperando que el 
panorama mejore, cosa que es bastante difícil. Hasta la fecha 
se trabaja a un cuarenta por ciento del rendimiento normal, y 
no se hacen horas extraordinarias. Los^ trabajadores en alguna 
de ellas están inquietos aunque confían en las direcciones de 
las respectivas industrias.

ELECTRICAS REUNIDAS DE 
ZARAGOZA, S.A.

Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras, se 
interrumpirá el suministro 
de energía eléctrica, mañana 
domingo, día 26, en las 
instalaciones siguientes:

De 7,30 a 13,30 horas: 
Transformador de sector de 
Rio Jalón, número 8.

De 8,00 a 11,00 horas: 
en Casetas, línea 15.000 
voltios de C.T. Casetas núm. 
2, afectando a los 
transformadores de sector 
SALI, Cno. de Utebo, Bajo

Aimozara, Harinera Soláns, 
Escuelas y Avda. Estación y 
abonados dependientes en 
Alta Tensión de esta línea.

Én el caso de que' sé 
terminen los trabajos 
programados con antelación 
a las horas señaladas se 
restablecerá el servicio sin 
previo aviso.

Zaragoza, 25 de octubre 
de 1975

LA DIRECCION

GRAN EXITO DEL DESFILE 
BENEFICO EN LA LONJA

Como estaba previsto, se celebró en el palacio de La 
Lonja, un gran desfile benefico organizado por Gay, Centro 
Comercial y bajo el patrocinio de las esposas de nuestras 
primeras autoridades. Se encontraba la Lonja llena de señoras 
y señoritas las cuales siguieron con gran interés, el paso de los 
distintos modelos de la temporada de otoño-invierna 
Finalmente se sirvió un cocktail a todos los presentes y se 
sortearon diversos regalos. El desfile puede calificarse de yn 
gran éxito tanto en el aspecto económico, como en el de los 
modelos presentados.

LA REUNION DE LOS ANTIGUOS
ALUMNOS MARIANISTAS

La Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio Santa 
María del Pilar (Marianistas) celebró ayer su asamblea anual. 
A las ocho de la tarde tuvo lugar una misa y a continuación se 
procedió a la reunión, en la que se trataron diversos asuntos 
de interés para todos los asociados.

Luego, en el comedor del mismo colegio, se celebró una 
cena de hermandad en la que en todo momento reinó una 
gran cordialidad y los ex alumnos de las distintas 
promociones, recordaron con alegría los momentos vividos en 
sus años de colegiales.

El director del colegio padre Luis María Lizarraga, S.M. el 
padre Florencio Fernandez S.M., capellán de la Asociación, 
don José Luis Jimenez Blecua, presidente y otros miembros 
de la m ema, presidieron los actos.

Fue una gran jornada de confraternidad la que vivieron 
ayer los antiguos alumnos marianistas.

CONFERENCIA DEL EXNOVILLERO
MANOLO GRACIA, EN EL MERCANTIL

El pasado jueves, ante una selecta concurrencia de buenos 
aficionados pronunció una amenísima charla en el Centro 
Mercantil el ex-novilíero "Manolo Gracia", hoy don Manuel. 
Comentarista de Televisión Española y Radio Castilla de 
Burgos, tocó el tema de la Feria del Pilar 1975 através de lo 
que "le han contado", lo que ha leido y lo que ha visto en 
dichas corridas pilaristas. El auditorio estuvo prendido eh 
todo momento de la interesante y documentada charla 
salpicada de chispeantes anécdotas, con que el conferenciante 
ilustró a la élite de aficionados al toro que estaban presentes. 
Lo presentó el veterano "taurino" don Mariano Murillo e 
integraban la presidencia del acto además de don David 
Guallar, los toreros Nicanor Villalta y Cinco Villas, 
Anselmo Gracia, AbSio Tofé y otros amigos y admiradores de 
"Manolo" antes de la guerra. De verdad que a los cyentesseles 
hizo corta la hora y media que duró la conferencia.

BOCAS DE RIEGO ESTROPEADAS

En nuestra ciudad hay muchas bocas de riego que están 
estropeadas. Algunas no ^rven^paranada y otras^xouísán óy 
agua desde hace un año’' > como fa de la presente foto, que, yy 
esta' situada en Cortes de Aragón, frente al colegio de Jesús y yy 
María. El agua se filtra bajo el pavimento y poco a poco yy 
provocará una sima importante. Los vecinos han llamado alos Ty 
servicios correspondiente infinidad de veces, los polieiás yy 
municipales también han tomado nota de ello, pero todo yy 
sigue igual. Uno de los porteros de una de las casas yy 
adyacentes, ha hecho un boquete en el bordillo, para que el yy 
agua no se almacene y vaya hacia una alcantarilla que hay a yy 
bastantes metros de la boca de riega El hecho ha sido Jy 
comentario de todo el vecindario y esperan que se arregle de Sy 
una vez para siempre. iy

ZARAGOZA 
se 

11 CONFIESA
Pan para

todo un año

Nuestro Alcaide se soltó el pelo la otra tarde, hablando 1 
del Bimilenario de la Ciudad. Verdaderamente se/ 
despachó a gusto. La de cosas que dijo. Esto es lo que pasa, ] 
1 cuando una autoridad no habla "ex-cátedra".

r Aunque las expresiones de su prolongada charla puedan no ] 
A llegar a ser llevadas a cabo dentro del año de la resurrección $ 
I zaragozana -así lo van llamando ya los agoreros de turno-, J 

todo cuanto dijo mueve al remordimiento a esta Ciudad. 1 
T No podíamos figurarnos que Zaragoza estuviera hecha una < 

piltrafa de tal calibre. Pero si no tenejnos de nada, señor. 1
1 El urbanismo va por donde le apetece^ porque hay quel 
▼ trazar la Ciudad con sentido común. Nos faltan avenidas, J 
^puentes, zonas verdes, servicios, tan necesarios como) 
\ estaciones de autobuses... Bueno; la tira. J

El problema es de a metro. Por eso dijo el Alcalde que hay ] 
I que hacer un suburbano por debajo de tierra. <
Y También en la cosa cultural nos ha dejado pasmados. 1 
1 Miren que estar tan desmandados en este asunto... Para que' 
y luego vayamos presumiendo por ahí de que Zaragoza es la / 

ciudad de las cuatro culturas. ]
Y Lejos de ponernos los dientes largos con tanta noticia, lo 
9 que ha hecho don Mariano ha sido sumergirnos en una j 
Â pochez fenomenal. Nosotros que pensábamos que todo iba^ 
Y sobre ruedas, que éramos unos tíos estupendos, que aJ 
À ordenados y cultos no nos ganaba nadie, y mire por dónde va 1 
7 y saca todo el canasto de la ropa sucia, para sonrojo de/ 
(> propios y extraños. 1
À ¿Qué pensarán de nosotros quienes vean, por otras 1 
T ciudades, esos cartelones grandotes que se han pegado en las / 
Qvallas, haciendo propaganda de Zaragoza? ¡
À Claro que todo va a quedar resuelto en cuatro días. La ) 
T Ciudad va a sacar una varita mágica que se llama Bimilenario < 
Qy con un simple y maravilloso toque, la triste Cenicienta , 
1 quedará convertida en la radiante princesa. 1
T No; que la cosa no va de cuento. Porque si lo fuera, en vez < 
Y de perder el zapato, lo que perderíamos serían los papeles y j 
1 no estamos para bromas de esas. '

I El resurgimiento de Zaragoza tiene que llegar. Y hay queS 
Y hacerlo a marchas forzadas. En un solo año, vamos a poner la j 
1 Ciudad guapa y presentable. Aunque sea a costa de estropear, 1 
Tdescuidar y destrozar las reliquias que, verdaderamente,/ 
A justifican nuestros dos mil años de existencia. Porque, ¿acaso ] 
.Y se ha pensado recuperar o dignificar el vestigio de nuestros^ 
• padres romanos, que peligran por nuestras céntricas calles? J 
ó La charla del alcalde fue algo así como el sueño de unaJ 
Ï tarde de otoño. A ver si cuando despertemos, hallamos al- 
▼ regalo sobre los zapatos limpios, como pasa en el amanecer^ 
Â del día de Reyes. ,
{ Entretanto, Zaragoza seguirá esperando esas promesas y . 
Q anuncia a los ciudadanos, en tono de un clásico romance del 
I ciego: "el año setenta y seis, mil maravillas veréis". i
Y Dios le oiga, don Mariano. '

BENIGNO

ARAGON/exprés se agota muchos días en varios 
sectores de ia ciudad. Suscríbase y lo recibítá 
puntualmente cada tarde en su domicilio.

BOLETIN DE 
SUSCmPCIQN

D 'V

con domicilio en................................................... 
calle...............................    núm.............
se suscribe a ARAGON/exprés por un jrimes 
¿re (600 pesetas) prorrogable mientras no avi
se su baja.

Recorte y envíe este Boletín a Marcial, £ - Zaragoza

SGCB2021
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-LA El río ‘‘enemigo"

P A BECE que e/rea/ísmo está ganando a 
/a fantasía. E/ faraónico proyecto de, 
desviar e/ Huerva haciéndo/o pasar por 

( deba/o de /os montes de Torrero en un túne/ 
) costosísimo podría sucumbir ante e/ estudioj 
K más razonab/e, de convertir nuestro aprendiz 
/ de río en un cauce saneado por dos 
J co/ectores, a derecha ç izquierda. Parece que 
h e/A yuntamiento se inc/ina por esta so/ución, 
l aunque de todos modos, se fuera a desviar o 
j no e/ Huerva, estos co/ectores deberían 
K haber sido construidos hace ya muchos años 
I Un co/ector a/ aire Ubre por mitad de /a 
h ciudad, y con poca agua no merece e/ 
( nombre de río sino de c/oaca. Y en esto está 
/ convertido e/ Huerva. Los sueños de 
h grandeza habían previsto desvíos 
¿ mastodónticos como si nuestro enemigo 
7 fuese e/ río. Y e/ enemigo no es otro sino /a 
A fa/ta de previsión municipa/ que todavía no 
/ ha construido /os co/ectores margina/es a/ 
A Huerva. E/ Huerva no mo/gstaría a nadie y

-una vez /impio- sería un factor positivo 
para Zaragoza. Su cubrimiento parda/, 
discutib/e, ba tenido a/ menos /a virtud de 
dotar a /a ciudad de dos paseos que nunca se 
podrán convertir en autopistas: /¡harina 
/[Moreno y Ca/vo Sote/o no soportarían e/ 
paso de vebícu/os en su zona centra/, débi/ 
cubrimiento de/ Huerva. Gracias a e//o, 
podemos contar todavía con dos paseos que 
no /o sean só/o de nombee.

¿A quién ie mo/estaría un Huerva /impio 
y con árbo/es en sus riberas? Suponemos 
que únicamente a quienes esperaban 
exp/otar /os aparcamientos subterráneos casi 
natura/es en que quedaría convertido su 
cauce actúa/. Y, sin embargo, por /os 
despachos municipa/es sigue rondando ei 
proyecto de/ trasvase subterráneo. Se han 
iniciado inc/u¿o /os sondeos para estudiar su 
viabi/idad. iPobre /a ciudad que huye de su 
natura/ezaf

PABLO

• Lección inaugural en la 
sFundación Cuenca Vioros

En la tarde de ayer se celebró la lección inaugural del nuevo curso de la Fundación Cuenca Villoro que 
bajo el mecenazgo de don Fernando Cuenca se instituyó hace cuatro años. El profesor don Santiago 
Grisolla, catedrático del Departamento de Bioquímica y del Centro Médico de la Universidad de Kansas, 
un especialista de fama mundial en la rama de la enzimología -nominado para el Nobel- hizó una 
brillante exposición en torno ai tema "Bases Moleculares y Fisiológicas del Recambio de las Proteínas".

Don Fernando Cuenca, presidente de la Fundación, pronunció unas palabras en las que resaltó su 
satisfacción por la celebración del acto que significa un año más de trabajo de la Fundación, luvo palabras 
de elogio para el profesor Grande Covián, que dirige actualmente la labor investigadora. Sei'tJó también, 
que la colaboración entre la investigación y la industria es ya una realidad en el Instituto Ulta, 
manifestando, finalmente, su deseo de abrir nuevos campos de investigación en la labor de la Fundación, 
' La lección inaugural, que revistió una gran brillantez, fue presidida por el subsecretario general del 
Ministerio de Educación y Ciencia, don Pedro Mayor Zaragoza, con la asistencia de las primeras 
autoridades provinciales y locales

■mposición 
de la Medalla
de) Trabajo a 
Faustino Ferrer

A las nueve de la noche de ayer, en el salón de sesiones del Palacio Provincial, le fue imptiesta la 
Medalla al Mérito en el Trabajo a don Faustino Ferrer Lledó, figura destacada en la vida empresarial 
zaragozana.

Fl acto, al que asistió numeroso público que llenaba materialmente el salón, estuvo presidido por el 
subsecretario de Trabajo don Vicente Toro Ortf —en la foto lo vemos en un momento de su intervención— 
a quien acompañaban también las primeras autoridades zaragozanas y el presidente del Sindicato Nacional 
del Metal y otras representaciones y personalidades, que quisieron sumarse a este merecido homenaje.

Hubo palabras de afecto y de admiración alrededor del señor Ferrer Lledó por tan valiosa como 
merecida distinción de que había sido objeto, siendo muy felicitado por todos los asistentes.

Fl delegado provincial de Trabajo, don Benito Ballester, el presidente de la Unión Nacional de 
Fmpresarios, don Andrés Rivera y el subsecretario de Trabajo, don Vicente Toro, glosaron con atinadas 
palabras, la personalidad del galardonado. Finalmente, don Faustino Ferrer, visiblemente emocionado 
agradeció a todos este homenaje que se le rendía y esa distinción de que había sido objeto que —dijo— le
serviría de estímulo para seguir trabajando. (Foto: GARCIA LUNA)

Exemo. Ayuntamiento 
de Zaragoza
Comisión de Cultura

PREMIOS “INMORTAL CIUDAD 
DE ZARAGOZA 1975”

La Exema. Corporación Municipal, nuevamente y 
al igual que en años anteriores, cónvoca los pre* 
mios que a continuación se f&encionan:

MARIANO BARBASAN (Pintura). Dotado con 2ÎW00 
pesetas.

BALTASAR GRACIÀN (Ensayo Uterario). Dotado 
con 25.000 pesetas.

SEGUNDO CHOMON (Cinematografía). Dotado qon 
25.000 pesetas.

RAMON BOROBIA (Interpretación musical). Data
do con 25.000 pesetas.

JERONIMO ZURITA (Periodismo). Dotado con 
50.000 pesetas.

JUAN MONEVA (Periodismo). Dotado con 30.000 
pesetas.

EUSEBIO BLASCO (Periodismo). Dotado con 30.000 
pesetas.

LUZAN (Creación poética). Dotado con 50.000 pesetas.
MIGUEL SERVET (Investigación científica). Dotado 

con 50.00Ô pesetas.
JERONIMO BLANCAS (Investigación histórica). Do

tado con 50.000 pesetas.
CERBUNA (Estudios Universitarios). Dotado con 

25.000 pesetas.
MEJOR MISION JUVENIL (Proyecto interés social). 

Dotado con 40.000 pesetas.

Cnentaa personas se hallen interesadas en partici
par, podrán recoger las convocatorias debidamente 
impresas, en la Sección de Cultura (Casa Consisto
rial), donde se especifican con detalle las condicio
nes y características de cada uno de los premios 
convocados.

IV Premio "RAMON J. SENDER" 

para trabajos periodísticos
ARAGON/exprés, siguiendo su línea fundacional de estimular y 

íomentar cuanto pueda contribuir a presentar ante España y el mundo, 
una auténtica imagen del Aragón de hoy, convoca el "IV Premio Ramón 
Sender'', para artículos, crónicas, etc. sobre temas aragoneses, enj 
cualquier de sus vivencias actuales, y futuras, quedando excluidas las 
coplas de jota, los chascarrillos, los cuentos -no las leyendas- y 
cualquier otro género que tienda a la caricatura o al chiste, con arreglo a 
las siguientes bases:

PRIMERO.- Podrán' concurrir libremente todos los escritores 
españoles cualquiera que sea su residencia.

SEGUNDO.- Los trabajos,mecanografiados a dos espacios y por una 
sola cara, tendrán una extensión máxima de cuatro folios y mínima de 
dos y podrán ir acompañados de fotografías.

TERCERO.- los originales firmados con seudónimo deberán ser 
enviados bajo sobre, a la Redacción de este diario, Marcial 2, Zaragoza, 
poniendo en el sobre "Para el Premio Sender" y con el artículo otro 
«obre cerrado con la indicación del seudónimo en el que se consignará el 
nombre y domicilio del autor.

CUARTO.- ARAGON/exprés efectuará una selección previa entre 
todos los trabajos recibidos y los seleccionados se publicarán en el 
periódico a partir de enero de 1976.

QUINTO.- El plazo de admisión comienza el día 1 de octubre y 
terminará el 31 de diciembre.

SEXTO.- Entre los artículos publicados será elegido el ganador por 
un jurado cuyos nombres se darán a conocer al mismo tiempo que el 
fallo.

SEPTIMO.- El premio es indivisible y está dotado con 25.000 pesetas, 
si se declarase desierto, su importe quedaría automáticamente acumulado
al del año siguiente.

OCTAVO.- El fallo del jurado es inapelable y todos los concursantes 
por el mero hecho de concurrir aceptan estas bases

NOVENO.- ARAGON/exprés se reserva el derecnu ue dçcidir en las 
uísticas incidencias que pudieran producirse, así como de hacer 

cuantas aclaraciones sean precisas para una mejor concepción de los fines 
del concurso..

SGCB2021
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“ANDONI" ELIZOÑDÓ
Real Sociedad, por 

I" sistema o costumbre, 
suele empatar casi todos los 
años en “La Romareda”. 
Empate a pocos goles, ya 
que nos parece el conjunto 
español que con más acierto 
y contundencia defiende su

parcela, como también 
repetición de encuentros, 
actuaciones y sistemas 
anti-futbolfsticos, que 
suelen dejar muy mal sabor
de boca 
aragonés, 
por ci

en el aficionado 
Mañana domingo, 
rcunstancias

DIRIGIRA EL ZARAGOZA 
REAL SOCIEDAD

EL CATALAN
OLIVA

I AIME Oliva Fortuny, perteneciente al colegio 
“ Catalán de Arbitros, nació en La Secuita, provincia 

de Tarragona, el dta 2 de Febrero de 1929, cuenta e^ la 
actualidad co7i 46 años en su haber.

Trabaja en la empresa ‘‘T.G. Patricio An^au S.R.C.” 
como Jefe de Sección. Está casado y tiene un hijo.

El último encuentro que dirigió fue el Real 
Madrid-Hércules que finalizó con victoria madridista por 
cuatro tantos a cero. Su actuación floja, en alguna fase 
del segundo tiempo fue abucheado y protestado por el 
público, según Alfil. Esta actuación se remonta al día 
veintiuno de septiembre, o sea hace nada menos que 
cuatro jornadas ligueras que el arbitro Oliva no pisa un 
terreno de juego. El diario “Marca” a pesar de vencer por 
cuatro a cero a su rival calificó su actuación con un cero 
y con estas palabras:

“En la primera parte fue deplorable. No vio el 
segundo gol del Madrid que fue un fuera de juego y salvo 
este “error” su actuación fue un poco mejor”?. '

Y como nota anecdótica diremos que no opina del 
partido nunca al finalizar, porque adoptó esta decisión 
antes de la circular que envió la Federación. '

D.LL.

uuims
ü mn

Pero el Zarogozo 
no puede aumentor

sus negativos
especiales, por 
delicada situación, estamos 
obligados a romper moldes

nuestra

y a conquistar los puntos en 
litigio, puesto que de 
aumentar nuestra cuenta 
negativa el problema 
resultaría ya preocupante.

ELIZONDO SE LAS 
SABE TODAS

“AndonI” Elizondo, 
personaje bien conocido de 
los zaragozanos por haber 
militado en las filas del 
desaparecido Escoriaza, ha 
demostrado en múltiples 
ocasiones que se las sabe 
todas. El pasado miércoles, 
pensando más en el torneo 
de Liga español que en la 
eliminatoria con el 
Liverpool inglés, que 
consideraba perdida de

antemano, se dedicó a 
realizar probatinas, a 
cambiar de demarcación a 
jugadores base y a conceder 
descanso en el banquillo a 
varios titulares habituales. 
Después añadiría que sus 
mucnachos habían acusado 
el esfuerzo que prodigaron 
frente al Real Madrid y se 
quedó tan ancho. Ahora, 
caso de puntuar en “La 
Romareda”, Elizondo puede 
decir que los titulares a 
quienes concedió descanso 
se encontraban ya frescos y 
han rendido a plenitud de 
posibilidades: si pierde, 
señalará que después de 
haberse vaciado frente ai 
Madrid y Liverpool se 
hallaban agotados. 
“Andoni” tiene salidas para 
todo...

obstante, confía en la 
victoria de sus pupilos. 
Asfdebedesery, en realidad, 
así es.

LOS COMPLEMENTOS

MURILLO
JHÊUÊÊ____ <

“CARRIEGA”, 
PREOCUPADO

La Real Sociedad marcha 
clasificada en el lugar 
décimo tercero, con 5 
puntos y un negativo; 
habiendo ganado dos 
partidos '(ambos en casa), 
empatado en “Atocha” con 
el Real Madrid y perdido en 
los tres desplazamientos. Ha 
marcado ocho goles y 
encajado diez, pero se le 
suele dar tan bien “La 
Romareda”... El Zaragoza, 
mientras tanto, ocupa la 
décimo quinta posición, con 
cuatro puntos y dos 
negativos; ganando dos 
partidos, perdiendo con el

CORRITI
Betis en casa 
sus tres sa

y también en 
lldas ligueras.

A “Carriega” le preocupa 
enormemente el partido de 
mañana domingo, tanto por 
la serie de bajas que viene 
padeciendo desde que 
comenzó la temporada, 
como por la incomodidad 
que supone enfrentarse a un 
contrario de las 
características del conjunto 
blanquiazul. Eramos pocos 
y alumbró la abuelita, 
Eodría decir el mister 

lanquillo, ya que en el 
entrenamiento del jueves 
tuvieron que retirarse antes 
de hora, con sendaS' 
contracturas, Manolo 
González y el urugu^g 
Cambón, ¿Podrán jugarios 
dos, o por lo menos algunos 
de ellos^ contra la Real 
Sociedad? He aquí la 
incógnita. A “Carriega” se le 
amontona el trabajo en 
forma de problemas y 
problemones, pero, no

Once goles a favor y trece 
en contra. Así pueden 
formar los hombres de 
Elizondo: U rruticoechea; 
Gorriti, Cortabarría, Eicoro 
y Uranga; Murillo, Urreisti y 
Zamora; Gazteiu, 
Satrústegui e Idígoras. 
Pueden jugar también, 
Amas, Diegx), Martínez, 
Boronat...

Posible alineación 
zaragocista, a juzgar por los 
últimos entrenamientos, 
realizados: irazusta; Rico, 
Ovejero, o Manolo 
González, Blanco; Cambón 
o Duñabeitia, Violeta; 
Rubial, García Castany, 
Porta o Simarro, Pepe 
González y Juanjo. E* 
encuentro comenzará a las 
cuatro y media, siendo 
arbitrado por el colegiado 
catalán Jaime Oliva 
Fortuny. Suerte para el 
Zaragoza y también para el 
señor Oliva, pensamos que 
ambos van a necesitarla.

Gloria ARIAS
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El Huesca 
puede 
seguir

imbatido

FIN DE ÜN "AFFAIRE"

EL LAZIO JUGABA 
EN BARCELONA

BARCELONA, 25 (Logos).- Conocida desde Roma la postura del Lazio para 
acudir a Barcelona al segundo partido de la eliminatoria correspondiente a la capa 
de la UEFA, la decisión del club italiano no ha levantado grandes comentarios. En 
la prensa barcelonesa se recoge la noticia de forma escueta.

La UEFA ha comunicado al Barcelona que los goles adjudicados al club español 
por el forfait italiano no tienen doble valor, pero sí ios tendrá los que obtuviera el 
Lazio en Barcelona. Si se diera el empate se jugaría prórroga y caso de persistir, 
lanzamiento de penaltis.

Sobre el comentario en torno a que el Lazio ya ha reservado hospedaje en el 
hotel que dista aproximadamente unos 500 metros del estadio azuigrana, no se ha 
confirmado nada.

Por su parte el Barcelona ya ha comunicado al Lazio la hora de celebración del 
encuentro el día 5 de noviembre,a las 20,45 horas.

Los dos “gallitos” de 
nuestro III Grupo, Vinaroz 
y Huesca, juegan fuera de casa, 

donde tienen que demostrar su 
condición de conjuntos en alza, 
bien sea puntuando, bien 
vendiendo muy cara su posible 
derrota-y convenciendo a los 
aficionados de que no son 
cabeceros por casualidad. El 
Huesca se desplaza a Villena, 
octavo clasificado y con un 
positivo, que consiguió empatar 
a cero goles en Gerona el pasado 
domingo; el Vinaroz, por su 
parte .disputa en Villarreal un 
partiao de máxima rivalidad, 
trente a un semicolista que 
arrastra un bagaje de tres 
negativos. Más posibilidades, 
Sues, para el Vinaroz, pero un 

uesca con elevada moral de 
victoria e imbatido también es 
capaz de materializar el 
“milagrito”.

En Andorra, mientras tanto, 
recibe en el “Luis Arias” al

Mestalla, filial valencianista y 
“farolillo rojo” de la tabla, 
siendo lo más probable que 
fpnsiguen los pupilos de Yarza 

a victoria y los puntos en 
litigio. Partido entre poderosos d 
Levante-Sabadell, que debe 
terminar con victoria casera. 
Olímpico de Játiva-Ibiza y 
Atlético de Baleares-Calella 
parecen sobre el papel los 
encuentros más claros, 
considerando que los visitados 
son más potentes que los 
visitantes.

El resto de partidos se 
presentan por demás igualados, 
con posibilidades de puntuar 
para el Mallorca (en Masnou), 
Gandía (en Manresa), 
Onteniente (en .Inca) y del 
Gerona en Lérida. La empresa 
de regresar a sus lares con 
bagajes positivo no es sencilla, ni 
mucho menos, pero la 
clasificación de unos y de otros, 
en nuestra particular opinión.

compensa Ips factores de 
ambiente y terreno. He aquí las 
posibles alineaciones de 
nuestros conjuntos 
representativos como también 
de sus rivales de turno. Huesca: 
Jovér, Ausaberri, Calvo, India, 
La torre; Carreño; Camacho, 
Ortega, Palacino, Arenaza y 
Sabalete. Andorra: Serai Cani, 
Miñez, Fabra; Berdejo, Vilella; 
Bena, Nicolás, Carmelo, Padilla 
y Laplaza. Villena: Contell; 
Che!,. Teflet, Pepete, Marin, 
Millán, Ortega, Crespo; 
Michelena, Petit, y Jesús, 
Mestalla; Jime’nez, Tent, 
Navarro, Bonet, Higinio, Avia, 
Sirio, Dani, Morera, Martínez y 
Gonzalo.

La solución el domingo por 
la noche. Deportividad y 
espectáculo, pero, a ser posible, 
que ganen Huesca y Andorra.

Enrique PEYRONA

¡Así está el 
fútbol español! 

J STA visto claro y rotundamente, que
Kubala no puede hacer milagros. Es dificil 

hacer más de lo que'está haciendo con estos 
jugadores españoles que como selección cada 
día que pasa se están deteriorando, 
desintegrando mæ.

Antes, aún se salvaban los conjuntos de 
clubs. Pero ahora, ni eso. Véase si no lo que 
acaban de protagonizar en las distintas

competiciones internacionales nuestros 
representantes nacionales.

Rompió la marcha de mala manera nuestro, 
Zaragoza, principalmente por las ausencias de 
determinados jugadores. Y ¿por qué no 
decirlo? también porque el Inter de Bratislava 
tenía más entidad que nosotros.

De momento nos quedamos un tanto 
desconsolados, por cuanto fuimos la 
excepción de los demás equipos nacionales 
que seguían para adelante. Por otro lado eso, 
nos confortaba un tanto de nuestra desgracia.

Pero la alegría dura muy poco en casa de 
los pobres. En este caso pobres de solemnidad 
en fútbol. Y la primera eliminatoria de tres 
equipos supervivientes internacionales no ha 
podido ser más negativa.

Han perdido en casa el Atlético de Madrid 
y la Real de San Sebastián, por los tanteos de 
uno a dos y de uno a tres respectivamente. 
Ojala*nos sorprendieran a la vuelta, pero pocas 
ilusiones cabe hacerse ante resultados tan 
adversos. En fin, mientras hay vida hay 
esperanza.

Nos queda el Barcelona, cuyo resultado 
aunque sea digital, por circunstancias 
especiales, no deja lugar a dudas. No creemos 
que los del Lazio piensen ni soñando ganar al 
Barcelona en el "Nou Camp", por tres gole.s 
por lo menos de diferencia para obligarle a un 
partido de desempate. Es máí opinamos que 
el equipo catalán se alzará con el triunfo.

En cualquier caso, una cosa es indiscutible, 
Queelfútbol español, a nivel internacional 

está en pleno tobogán. Esto de que el 
Barcelona siga adelante por causas ajenas a su 
voluntad, no nos consuela lo más mínimo. 
Todo lo contrario, entendemos la actual 
situación como una pirueta sarcástica de las 
circunstancias i qué pena!

Antonio SARRIA

MARAVILLA 
GIMNASTICA
MEJICO.- Con 

exposición múltiple fue 
captada la gracia y 
precisión de la gimnasta 
norteamericana Ann 
Carr, durante su 
intervención en los 
Juegos Pan Americanos, 
con la que consiguió la 
medalla de oro. La 
fóven Carr, de 18 años 
de edad, de Filadelfia, 
obtuvo tres medallas de 
oro y en total, cinco 
medallas en los Juegos 
(Tele foto Cifra 
Gráfica Jipi).

' TI CICLO de 
Actividades Calturoles

Comisión de Cultura 
del Exemo. Ayuntamiento

CONCIERTOS DE ORGANO:
EN LA BASILICA DEL PILAR, A LAS 20 HORAS

Día 29 de Octubre: MARIA JOSEFA VALVERDE
Día 11 de Noviembre: KLEMENS SCHNORR
Día 18 de Noviembre: LUDWIG DOERR
Día 27 de Noviembre: HERWIG BILGRAM
Día 11 de Diciembre: GREGORIO GARCES TIL

EN LA CATEDRAL DE LA SEO, A LAS 20 HORAS

Día 6 de Noviembre: JOAQUIN BROTO SAL AMERO
Día 13 de Noviembre: JESUS VIVED MAIRAL
Día 21 de Noviembre: MIGUEL DEL BARCO
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EJEA, HOY

NUIVR IHSmH [BBSm
• Dedicado a la formación

de la mujer
EJEA, 25 (Crónica de nuestro 

corresponsal Luciano VAREA).
Hoy ha sido inagurada la 

“Escuela-Hogar" que la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja ha construido en Ejea, 
dedicada a la formación de la 
mujer. Unas instalaciones 
situadas en la C/. Doctor 
Fleming, 14, en los bajos de un 
edificio de nueva planta con 700 
metros cuadrados de los quinee 
millones de pesetas, incluido el 
mobiliario y servicios. Consta la 
"Escuela-Hogar" con aulas 
especificas para clases de 
decoración, cocina.

corte-confección y otras 
especia lidades, posee una 
espléndida sala de actos, cocina 
modernamente montada y 
cuenta también con una 
guardería infantil para que las 
alumnas que tengan hijos 
pequeños, puedan asistir a las 
clases con la solución del 
problema de dejar a los niños. 
En resumen y adelantando hoy 
esta información de urgencia, 
una institución que viene a 
sumarse al desarrollo de esta 
Villa. Han asistido a la 
inauguración con las autoridades 
locales, el director de la Caja de

Ahorros D. José Joaquín Sancho 
Oronda, el secretario general D. 
Juan Alfaro Ramas y el jefe de 
obc,as sociales de la institución 
D. Rafael Gonzalez Agüero con 
sus respectivas esposas. Estaba 
también la directora de la 
Escuela-Hogar señorita Conchita 
Vives. Las numerosas invitadas 
de la Villa han dado contenido y 
realce a este acto y después de la 
bendición de la Escuela todas las 
asistentes fueron invitadas con 
un vino español.

D. PEDRO GONZALEZ, 
PRESIDENTE DEL 
GRUPO PROVINCIAL 
DE FABRICANTES DE 
CONSERVAS Y VOCAL 
DE LA AGRUPACION 
NACIONAL

MATERIALES DE CONSTRUCCION 
lllllllllllllllllllllillllllllllillllllllil

MONGUILOD

Teléfonos

Oficina... 540880

Particulares 540826
540885
540319

Oral. Mola, 30 EJEA DE LOS CABALLEROS (Zaragoza)

D. CESAR
CASALE

CONSTRUCTOR DE OBRAS

Gral. Franco, 40 - Tfno; 541169

EJEA DE LOS CABALLEROS (Zaragoza)

AGROQUIMICOS

JRAMON
JOSE RAMON GASPAR

REPRESENTANTE DISTRIBUIDOR DE

En las últimas elecciones 
sindicales celebradas en 
Zaragoza, resultó elegido 
Presidente del grupo provincial 
de fabricantes de conservas del 
sindicato de Frutas y Productos 
Hortícolas, el director-general 
del grupo "Explotación Cinco 
Villas" de Ejea D. Pedro 
González González, a cuyo cargo 
sindical electivo llega como 
representante legal de dicho 
Grupo conservero Ejeano. A su 
vez y en este caso elegido por la 
junta directiva del grupo 
provincial zaragozano que 
designado vocal de la 
Agrupación Nacional de 
Fabricantes de Conservas, en 
cuya entidad dentro del 
Sindicato Nacional de Frutas y 
Productos Hortícdas defenderá los 
intereses de esta importante 
actividad industrial zaragozana.

—El Sr. González González, 
bien conocido en la comárca y a 
juzgar por los resultados de la 
elección, también en la 
provincia, es un hombre de 
empresa, inteligente, imaginativo, 
incansable, y afable, habiendo 
demostrado reiteradamente su 
capacidad profesional y un grado 
de conocimiento del complejo 
sector de la industria conservera 
y la consiguiente 
comercialización de.sus 
productos, que a quienes le 
conocemos nos hace estar 
seguros de que su gestión, en 
estas importantes cargas 
sindicales electivas, etara 
fundamentada en la 
competencia, la voluntad de 
trabajo y la eficacia. En buenas 
manos pues esta la defensa de los 
intereses zaragozanos del Grupo 
de conservas vegetales. 
Enhorabuena a D. Pedro 
González.

Luciano VAREA

r
INSTALACIONES

TALLERES ELECTRO-MECANICOS

JEAN
Isabel la Catc4ica, 31
Teléfono: 541182
EJEA DE LOS CABALLEROS
(Zaragoza)

GIBA -GEIGY, S.A.

Femando El Católico, 23 Teléfono 54 11 18
Teniente Santamaría, 10 Teléfono 5401 31

EJEA DE LOS CABALLEROS

«BAR EL TUBO»
HERMANOS MORENO

ALMUERZOS MERIENDAS - RECENAS - CHOCOLATES

C/. TUBO, S/N. EJEA DE LOS CABALLEROS
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INAUGURACION de las NUEVAS INSTALACIONES
en EJEA de los CABALLEROS 

de MUTUA de SEGUROS de ARAGON
En Ejea de los 

Caballeros tuvo lugar 
el solemne acto de 
bendición e 
inauguración de las 
nuevas instalaciones 
de MUTUA DE 
SEGUROS DE 
ARAGON.

Asistieron junto 
COI) el Presidente de 
la Diputación D. 
Hipólito Gómez de 
las Roces, autorida
des Ipcales, Consejo 
de Administración de 
MUTUA DE 
SEGUROS DE 
ARAGON, Dirección 
y personal de dicha 
Mutua, asociados de 
las Cinco Villas y 
otros invitados.

Tras la ceremonia 
de bendición, 
intervino el 
Presidente del 
Consejo de Admi
nistración, D. 
AGUSTIN FRANCIA 
MANRESA, para 
agradecer la presencia 
de los asistentes y 
poner de manifiesto 
cómo MUTUA DE 
SEGUROS DE 
ARAGON, en su afán 
de servir a sus 
asociados, procede a 
la ampliación de sus 
instalaciones con que 
se inauguran.

correspondiendo así a 
la atención que 
nuestros asociados 
nos vienen dispen
sando desde siempre.

Esta inauguración 
constituye un paso 
más de su programa 
de ampliación 
y acercamiento a 
los núcleos que 
solicitan su presencia, 
ya que MUTUA DE 
SEGUROS. DE 
ARAGON no puede 
olvidar su conciencia 
aragonesa que le 
conduce a velar por 
todo aquello que 
pueda significar 
prestar un servicio 
regional.

Seguidamente se 
resaltó la favorable 
acogida que viene 
obteniendo MUTUA 
DE SEGUROS DE 
ARAGON, en esta 
zona cuyo desarrollo 
y constante creci- 
m i e n t q en la 
actividad de seguros 
diversos, con carácter 
estrictamente mutual, 
se viene realizando 
debido a la confianza 
y seguridad que 
MUTUA DE 
SEGUROS DE 
ARAGON inspira y a 
la activa actuación

del Delegado en esta
comarca y de todo el 
personal de la Mutua. 

Finalizada esta

intervención a la que 
correspondieron las 
Autoridades 
presentes, los

Un momento de /a ceremonia de bendición de fas nuevas instalaciones de'ia Mutua de Seguros de Aragón, en. Ejea de los Caballeros

asistentes efectuaron 
una visita a las nuevas 
instalaciones de 
MUTUA DE 
SEGURO S 
DE ARAGON, 
do nde se pudo 
comprobar que 
estaban pensadas para 
adecuar las necesida- 
des y demandas 
actuales y que 
además se habían 
tomado las medidas 
oportunas que 
permitan ir 
acompañando el 
crecimiento de esta 
comarca, cuya, 
nobleza y tesón de 
sus gentes es 
conocida, con una 
constante actua
lización de todos 

lo s soportes 
precisos, para pod e r 
garantizar en 
todo momento la 
prestación de los 
servicios que esta 
MUTUA DE

SEGUROS DE 
ARAGON les brinda 
y que la actividad de 
esta Comarca 
necesita, siendo 
elogiadas dichas 
instalaciones al paso 
por SÏ1S dependen
cias, que han 
conseguido la 
comodidad y 
funcionalidad que la 
población de esta 
comarca merece..

Al término de este 
acto, se ofreció un 
vino español a todos 
los presentes.

Para concluir* 
hay que resaltar el 
éxito y clima de 
cordialidad que ha 
presidido todos estos 
actos, demostrando 
una vez más la 
simpatía y prestigio 
que goza MUTUA DE 
SEGUROS DE ARA
GON, en esta Comarca.

SGCB2021



j^\nchp__

Aragón

CALATAYUD

ESTA NOCHE, GRAN GALA 
DELA 

«PEÑA BILBILITANA»
De nuevo la Peña Bilbilitana de 

Boxeo vuelve a ser actualidad*. De 
todos es bien conocida la gran 
campaña realizada a lo largo de la 
temporada anterior presentando’ a 
la afición bilbilitana las mejores 
veladas y dentro de ellas, los más 
relevantes combates, culminando 
su campaña presentando al 
Dinamo de Moscú, y en nuestras 
Êasadas fiestas, un campeonato de 

spaña. ’No vamós a repetir lo que 
ya tanto ha dicho la prensa sobre 
su gran labor en pro del deporte 
de las doce cuerdas, pero sí 
queremos volver a hablar sobre la 
Peña Bilbilitana de Boxeo porque 
estamos seguros que en la 
temporada actual harán todos los 
posibles para que sea superior a la 
que ya hemos dejado atrás. Pero 
vayamos a lo que interesa por 
ahora.

Hoy, sábado 25, la dirección 
de una '‘discoteca” recientemente 
inaugurada en nuestra ciudad, 
cederá gentilmente sus 
instalaciones a la Peña, para 
celebrar una Gran Gala a las 11,30 
de la noche y a beneficio de dicha 
Peña, en la cual actuará el 
conjunto “Rumbero Internacional 
Chun^itos” cuyo conjunto está 
dirigido por Ramón Arcusa. 
Hemos de reseñar que en el 
transcurso de esta gala, se 
celebrarán grandes concursos y 
sortéeos y, además, habrá una 

ATECA

sorpresa de fin de fiesta. Estamos 
seguros que dada la simpatía con 
que cuenta la Peña Bilbilitana de 
Boxeo, el éxito de público será 
rotundo.

Otra de las noticias 
interesantes es que la Peña está 
realizando, conjuntamente con la 
Federación Española de Boxeo, 
gestiones para la instalación de un 
gimnasio el cual, a nuestro juicio, 
creemos es cada día más necesario 
e imprescindible en Calatayud, 
dado el gran prestigio alcanzado 
en el ámbito de boxeo e^añol 
por nuestra ciudad.

A consecuencia de la desgracia 
acontecida al preparador 
“Pampito Rodriguez’’ y dada su 
precaria situación económica, la 
Peña Bilbilitana de Boxeo se suma 
a la cuestación nacional 
organizada por todos los 
aficionados españoles, por lo que 
en la velada del día 18 se venderán 
entradas de la fila 0-número 0, 
estando seguros que los 
aficionados responderán a este 
humanitario llamamiento.

Y como final, por ahora, 
diremos que la Peña está 
tramitando para el día primero de 
noviembre, una velada en la que 
hará su presentación en 
Calatayud la Selección de Alava.

¿Se puede pedir más?

José María JOVEN

LA CAZA ES 
COSA DE RICOS

También perdería la oportunidad 
de no ser menos que el alcalde del 
pueblo vecino. Perdería la 
oportunidad de arrendarlo a quien 
tiene el capricho de llegar a la 
Venta con sus propias perdices 
cazadas, mientras se recrea ante 
los amigos con un muslito entre 
los dedos. Hay a quien le luce más

Ya se ha levantado la veda de 
caza. Ya se han hecho mozas y 
pechugonas las perdices. Ya ha 
aprendido el conejo a menearle 
coqOetamente la nariz al otoño. 
Ya se puede ir de caza, aunque 
para cazar determinadas noticias y 
determinados animales protegidos 
(pues extinguirse es morir) no 
sabe uno dónde encontrar le luz 
verde.

_ Tener aún legañosa la recién 
levantada veda y disponer de 
licencia en regla (y toda regla 
supone un desembolso) 
justificando fa posesión, uso y 
disfrute (? ), no supone (y supone 
bien) el derecho a determinado 
número de perdices. Una licencia 
de caza es como el permiso de 
conducir, que no da derecho a 
coche, sino que es una especie de 
veda abierta, para conocer el 
mundo de las letras de cambio, 
cosa lógica al tratarse de una 
máquina con cambio de marchas.

El cazador con su licencia 
provincial en regla sale al monte. 
Ya se ha tirado al monte, que no 
equivale a convertirse en 
guerrillero. Primeros problemas. 
Coto municipal, sólo pueden tirar 
cartuchos, los del pueblo, y ojo 
con enseñarle la negra boca 
redonda de la escopeta a una 
buena, regular o mala pieza, pues 
en determinados términos 
municipales no demuestran las 
mismas amabilidades con sus 
vecinos, que con las suecas en 
verano. Con razón nos deci'an de 
pequeños que con la comida no se 
podi'a jugar.

Sin embargo disponemos 
(maravillosa mentalización de cara 
al M.C.) de pueblos dispuestos a 
dejarnos cazarr entre sus pinos y 
carrascas a cambio (ya salió, 
aquello) de una cuota en forma de 
dinero más contante que sonante. 
Admirable oportunidad de poder 
llevar a casa alguna perdiz a precio 
de Parador de Turismo.

Una variante del coto 
municipal, pero a lo feudal, es el 
coto privado, una especie de niño 
rebelde de nuestra región al que 
poco le interesa que los canales 
cfel padre Ebro, lleguen hasta allí', 
porque entonces perdería esas 
amistades de la capital grande, 
que tanto se divierten 
amontonando plumas y pelo 
relleno de carne y a carhbio le 
resuelven determinados asuntos.

, Derribar a tiro iimpio una perdiz 
o un corretón conejiito cuesta boy en 
día un ojo de ia cara, imaginamos 
que la caza mayor sólo debe quedar 
af alcance de los que firman cheques 
en peirodolares o así. Por cierto ¿no 
pagamos todos ia conservación y 
mantenimiento de estas especies?

A MI MANERA
Por Sergio 

' ZAPATERIA G. 

una pata de conejo entre los 
dientes, y quien prefieren lucirla 
en los dedos. Detrás de este

lucimiento vemos a otros, 
cazadores con su bocadillo casero 
sentados en una piedra, 
repartiendo el almuerzo cqp el 
perro , y a falta de poder mover eí 
dedo en el gatillo acarician la 
oreja del perrillo.

Pero no sólo el feudal o el 
alcalde del pueblo van a sacar 
partido de las perdices que 
sobrevolando los aires 
jurisdiccionales del país se paran a 
descansar en sus árboles o de los 
conejos dispuestos a fijar su 
residencia en las catacumbas de 
sus montes, por eso a mayor 
escala se crea la "Caza 
Controlada”, en donde las cuotas 
son de "perdiz escabechada" y se 
marca el máximo de piezas 
desplumadas a perdigonazos. Esto 
es una barbaridad, entre otras 
cosas, porque hemos matado a 
sangre fría al "cazador de antes" 
que siempre mataba de cinco tiros 
quince perdices y ahora tiene 
controlada hasta la mentira 
vanidosilla.

Con tanto "coto" el caminar 
de algunos (muchos) cazadores de 
jornal mínimo es una partida de 
mus, que algún día va a terminar 
con un (^idago a la grartíe, a la 
pequeiB y a lo que se tercie. O 
sube el nivel económico de la 
"cápita hispana", o demasiadas 
licencias de caza se darán de baja 
Porque el abuso ha llegado mucho 
más lejos. La veda de ^caza 
controlada” se va a abrir un mes 

más ’tarde que la normal. Los 
socios y pudientes colaboradores 
de dicha (a este paso) 
"descontrolada", invadirán las 
zonas libres en estos treinta días 
quitando a los económicamente 
débiles parte de sus piezas, para 
después disfrutar ufanamente de 
sus apartados, mientras el resto 
contempla montes deshabitados 
de la caza menor permitida.

Esto lo he escuchado de un 
cazador de siempre, que con 
ilusión ha estado durante meses 
cuidando y preparando sus perros* 
con la miradá fija en el 
día-pórtico del permiso para 
desarrollar su afición, y 
comprueba que ni puede cazar y 
encima entra la rabia canina en 
España. A este paso no se_ya a 
poder comer perdices al final de 
cualquier boda, como decían los 
cuentos de nuestra infancia, pues 
ahora ya ni los niños están para 
cuentos.

Asamblea general 
de la Asociación de 
Padres de Alumnos

La Asociación de Padres de Alumnos de la agrupación escolar de 
u ® I -^5 pasados asamblea general que fue presidida por 
don Manitel Miranda Fey, Delegado Provincial de la Familia- 
secretario de Asociaciones de Padres de Alumnos de la Universidad

Pedro Campos Nuirï; junta directiva en pleno 
autoridades- locales y el nuevo Director del centro escolar, don 
Alejandro Verde Aragonés, recientemente nombrado para este 
cargo y al que deseamos los mejores éxitos en su importante 
misión.

Se inició la sesión con la lectura de la memoria de actividades 
del curso anterior en el que fue preciso improvisarlo todo por ser 
el primer ano de funcionamiento de la entidad. A pesar de haberse 
alcanzado importantes metas, la Junta Directiva declaraba: 

Reconocemos que son pocos los éxitos y que nos duelen ios 
fracasos que hemos tenido, pero esperamos 'superarnos si seguimos 
contando con vuestra confianza a la que nosotros solo pódeme 

®L y dedicación desinteresada como 
hemos venido haciendo hasta la fecha”. Una postura modesta sin 
resonancias triunfalistas tan frecuentes en nuestros dias. que es 
garantía de eficacia en el futuro.

La asamblea conoció a continuación el estado de cuentas y el 
proyecto de presupuesto para el presente curso que fue dado a 
conocer por don Antonio Vicen. Se nombraron por elección de 
edWcío^escola^^®'^'^^ Y un encargado de posibles mejoras en el

Seguidamente hizo uso de la palabra el Sr. Miranda Fey quien 
«presó su satisfacción por ia excelente labor llevada a cabo por la 

”® I® Asociación y por el alto espíritu de cooperación y 
colaboración que encontraba en los asociados a quienes animd a 
crear una Asociación de Cabezas de Familia que laborara por los 
intereses de Ateca.

f^jnalmente se abrió el período de ruegos y preguntas que 
resulto rnuy animado y constructivo. En resumen una jornada - 
importante para Ateca ya que las decisiones adoptadas incidirán 
SStSiTSíto'ioMiSíd."**'*’'* " «'«"Olio

Jesús FUENTES. (CORRESPONSAL)

CASETAS

Ni agua ni asfalto

Hace ya tiempo que 
finalizaron las obras de 
sa n e a m i ento y las de 
distribución de agua potable, 
pero el agua sigue sin. llegar a 
nuestros grifos y el pavimento de 
nuestras calles hecho una 
calamidad. Ya sabemos que el

ayuntamiento zaragozano tiene 
muchas cosas que atender y 
muchas gaitas que templar, pero 
creemos que ya va siendo hora 
de que dejemos a un lado los 
planes y los proyectos y 
comiencen a verse realidades. 
Por su demografía, Casetas es un

barrio importante, pero aun 
cuando se tratará de un modesto 
núcleo de población merecería 
más cuidados especialmente en 
esos aspectos del ^ua potable y 
de la pavimentación cuya 
solución se hace esperar más de 

£ la cuenta.
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ÇARTILERA
horario de INVIERNO

TEATROS
ARGENSOLA. — Tarde 7, no

che 10'45. Compañía María 
Luisa íAerlo y Carlos La- 
rrañaga, con la obra: Pato 
a la naranja. 5.° alio de 
éxito. (May. 18 años). Ul
timos días.

PRINCIPAL. — (Teatro Na
cional de Zaragoxa). Hoy y 
mañana, 7’16 y 10’45, ¡últi
mos días! Jesús Puente, Li
cia Calderón, en «Los peces 
rojos, de Jean Anouilh. Di
rección, Gustavo Pérez Puig. 
¡Divertidísima! Mañana 
¡despedida! (May. 18).
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES. — 6-7-9 y 
10’45 (May. 18 y 14 acom
pañados). 3.* semana: El 
furor del dragón. Bruce Lee.

AVENIDA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 6.* semana: Fur
tivos. Film de Borau. con 
Lola Gaos. Mañana matinal 
a las 11’45.

CERVANTES. — 6-7-9-10’46 
(May. 18 y 14 acompaña
dos). 3.* semana: Leonor. 
EastmanÉolor. Liv ÜUman, 
Michel Piccoli. Omella Mut
ti. Mañana matinal 11’45.

COLISEO. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 3.* semana: ta 

.jnujer es cosa de hombres.
María Luisa Sanjosé, José 
Sacristán. Antonio Ferian
dis. Mañana matinal 11’45.

COSO. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
La otra cara del padrino. 
Eastm a n c o 1 o r. Alighlero 
Noschese, Minnie Mlnoprio. 
Mañana matinal a las 11’45.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-10’45, 
(May. 18). 3.* semana: ¡Ya 
soy mujer! Eastmancolor. 
Un film de Summers, 3on 
Beatriz Ramón, Cristina 
Galbo. Mañana matinal a 
las 11’49.

DORADO — 5-7-9-10’46 (Ma
yores 18). El gran caracoL

Turi Perro, Agostina Belli.. 
Mañana matinal 11’45 (To
dos públicos). Ali Babá y los 
40 laAlrones. Precios espe
ciales.

FLETA. — 5-7’30-10’30 (Ma
yores 18). ¿Un futuro pró
ximo? RollerbalL Film de 
Norman Jewison, en Pana- 
visión - Technicolor, con 
James Caan, Pamela Hens
ley.

GOYA. — 5-7-9-1(745 (Mayo
res 18). 3.* semana: La ron
da del placer. Claudia Car
dinale, Vittorio Gassman, 
Mónica Vitti. .Mañana ma
tinal a las 11'45.

MOLA. — 4’46 - T15 - lO-áS 
(May. 18). 3,* semana Páni
co eis la ciudad. Technico
lor. Jban Paul Belmondo, 
Charles Denner.

PALACIO. ~ 5-7’30-10 (Ma
yores 18). Pequeño gnm 
hombre. Dustin Etoffman, 
Paye Dunaway.

PALAFOX,—S-T-g-iœàO (Ma
yores 18). Pim, pam, pom... 
¡Fuego! Eastmancolor. Un 
film de Pedro Olea, con 
Conchita Velasco, Feman
do Fernán Gómez. Mañana 
mat^al a las 11’45.

REX. ; — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). 2.* semana: Perfume 
de mujer. Technicolor. Vit
torio Gassman, Agostina 
Belli, Massimo Momo. Ma
ñana matinal a las 11’45.

VICTORIA, — 5-7-9-10’45 
(May. Iv). ¡Dulces muje
res!.,, Eastmancolor. Sandra 
Currie, Elizabeth Stuart. 
Mañana matinal a las 11’45.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 6-7-9-'“’46 (Ma

yores 18). 4.* semana: El 
fantasma de la libertad, 

color. Un film de 
Luis Buñuel, con Adriana 
Asti, Michel Piccoli. Mañana 
matinal a las 11’46.

en RADIO 
ZARAGOZA

16,00: “EL GRAN MUSICAL DEL SABADO”
17,00: “CAMPO ARAGONES’’. Programa de 

divulgación agrícola, por José Esteban Durán.
21,00: “LOS CUARENTA PRINCIPALES’’
24,00: “SHOW PEREZ DE OLMOS”. Hasta las 

tres de la madrugada.

y en FM*354 mgfc.
RADIO ZARAGOZA — CANAL 2: Sintonía 

usical permanente ys.irvicios informativos desde lasj 
de la mañana hasta la 1 de la madrugada. Â

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 6-7-9 y 10’45. 

(Mayores 14). French Con
nection 2. Color de Luxe. 
Gene Hackman, Femando 
Rey.

DUX. — 5 tarde (Todos públi
cos). El maravilloso perfu
me del dinero. 7-9-10’45 
(May 18). Pistolero. Robert 
Mitchum, Angie Dickinson. 
Technicolor. '

GRAN VIA.—6-7-9-10’45 (Ma- 
’ yores 18). 3.* semana: Vo
rano del 42. Technicolor. 
Jennifer O’Neil, Gary Gri
mes.

LATINO. — 5-7-9-10’45. (To
dos públicos). Visto y no 
visto. Louis de Funes.

MADRID. — SALA 1: 5-7- 
9-10’46. (Todos públicos). 
Trinidad y Sartana..., dos 
angelitos, Eastm ancolor. 
Robert Widmark, Harry 
Bird.
SALA 2: 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). La leyenda de la 
mansión del infierno. Tech
nicolor. Pamela Franklin, 
Rody McDowalL

NORTE. — 6-7-9-10’45. (Ma
yores 18). Cuando el cuerno 
suena. Alfredo Landa, Afri
ca Pratt.

OLIVER. — 5-7-9-10’46, (To
dos públicos). Osear (una 
maleta, dos maletas, tres 
maletas). Louis de Funes.

PARIS. — 6-7-9-10’45 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
Un hombre como los demás. 
Eastmancolor. Alessio Gra
no, Semia Petrova.

PAX. — 6 tarde (Todos pú
blicos). 101 dálmatas. Tech
nicolor. 7-9-10’45 (May. 18). 
El monumento. Analia Gadé, 
Pastor Serrador. Technico
lor.

RIAL'TO. — 5 tarde (Todos 
públicos). Una cnerda al 
amanecer. 7-9-10’45 (Mayo
res 18). Furia española. Gas- 
sen, Mónica RandalL

BOXY. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Clara es el precio. 
Eastmancolor. Amparo Mu
ñoz, Juan Lula, Gallarda.

SALAMANCA. — 6-7-9-10’45. 
(Mayores 18), Venga a to
mar café con nosotoaa. Ugo 
Tognaod, Francesca Ro
mana.

VENECLf., —5-7-9-10’45. (10- 
dos públicos). Pero..., ¿dón
de está la '7.* compañía? 
Jean Lefebvre, Pierre Mon- 
dy. .
PALACIO DEL HIELO

EL IBON. — Sesiones de pa
tinaje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde de 4 a 6 y de 7 a 9’30. 
Noche de 10’30 a 12’15. Cafe
tería Formigal Hielo. Servi
cio de barra y platos emn- 
binados.

CADATARDF PACIFICO

Exclusivo para novios, con nuevo’ 
sonido y música de actualidad. 
Sesión 6 a 10. Teléfono 211137.

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

TELE VISION
PROGRAMAS

I PRIMER PROGRAMA^

SOBREMESA
2,25

COLOR

2,30

3,00
[color

3,30
OLOR

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

EL PAPAGAYO
Elegante. Selecto, Distinta.- “La 
diferencia essn ambiente”, San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono 
214856.

SAN JORGE 
l SALADE JUVENTUD

La disc’dteca que prefiere la 
juventud para las tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEGRE, 

. GON VEDA! Camino de las 
-Torres, 96.

CANCELA

Noche de sábado: Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes. Consu-, 
mición incluida. Sábados y festi
vos, tarde, fiesta joven. Tel. 255184

CHARLESTON 
AÑOS20

AVANCE INFORMATI- 
IVO.

POR LAS RUTAS DE
SAN PABLO.
«A orillas del 
tes». Guión y 
ción: Salvador

Oron- 
direc- 

Muñoz
Iglesias. Realización: 
Enrique Fernández 
Porras.
TELEDIARIO. 
(Primera edición.

HElDi.
[«¿Dónde están i a s 
montañas?»

TARDE
4,00

6,00

7,00

Sala de Fiestas. Royo, 5. Teléfono 
'211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

STORK- CLUB

DESPUES DE SU BODA, BAILE. 
EN CHARLESTON. Dirección y 
Teléfono 396952.

GRAWER CLUB
Cómodo, personal y diferente.
C/Moncayo, CASETAS.

Tarde; es¡)e.cial parejas. .Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Jndependeneia, 19. Teléfono: 
214894.

S

La nueva di-scoteca, ahierla de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

y presentación: Angel 
Losada. Realización: 
Adriano del Valle.

8,30 POR LAS RUTAS DE
COLOR LOS DESCUBRIDO

RES ESPAÑOLES.
«Los enigmáticos in-, 
diosGuaimies»

NOCHE
9,00

10,00

PRIMERA SESION.
«Ladrón de éxitos». 
Dirección: Robert 
Day. Intérpretes: Tony 
Hangook, George 
Sanders, Arene Hand,
Paul Massie, 
Saad, Dennis 
EL CIRCO DE 
Guión; Gaby,

Margit 
Price.

TVE.
Fofó y.

11,00

COLOR

7,05

8,00

Miliki. Realización: Pe
dro Baldíe.
AVANCE INFORMATI- 
IVO.

TORNEO.
Realización: Leopoldo 
Gutiérrez. Presenta
ción: Daniel Vindel.
COMUNIDADES.
«Lucha contra el fue
go». Guión, dirección

12,20
OLOR
12,25
12,30

INFORME SEMANAL. 
Presentadora: Rosa 
María Mateo. Realiza
dor: Carlos Amann. 
Director: Pedro Erqui- 
cia. «Informe sema
nal», espacio que rea
liza un análisis en ex
tensión y profundidad 
de determinados te
mas de actualidad.
DIRECTISIMO.
Dirección y presenta
ción: José M.* Iñigo. 
KOJAK. A 
«Un herido no puede 
cantar». Dirección: 
Seymour Robbie. In
térpretes: Telly Sava- 
las, Kevin Dobson, 
Dan Frazer, Demos
thenes, Harrisoh Pa
ge, Roger Robinson, 
Margaret Mohry.
Un joven de color es 
acusado de haber da
do muerte a un hom
bre. Pese a la apa
rente evidencia de las 
pruebas, Kojak cree 
en su inocencia.
ULTIMAS NOTICIAS.

REFLEXION.
DESPEDIDA Y CIE
RRE.

[SEGUNDO PROGRAMA!

7,30

8,00
COLOR

8,01

CARTA DE AJUSTE. 
«Zarzuela».
PRESENTACION Y 

(AVANCES.

VIAJE A LA AVEN
TURA.
«Las joyas del sépti
mo continente: El pa
raíso azul». Hoy en 
día el hombre sabe 
que su futuro y el de 
las próximas genera
ciones dependen de 
los mares, y busca en 
el mundo submarino 
el contacto con los

PAGO-PAGO

8,30

9,30
OLOR

9,35

10,00

12,00

animales que viven 
en él.
ESPECIAL.
«Juana de Arco». Di
rección: James Gloe-
ge. Presentación: 
lie Harris.
NOTICIAS.

Ju-

Resumen informativo.
CRONICA 2.
Revista de actualidad, 
dirigida por Carlos 
Sentís.
CONCIERTO EN DI
RECTO.
ULTIMA IMAGEN.

POLINESIAN - BAR

SALA de MUSICA en VniO
TARDE Y NOCHE

Doctor Cerrada, 30 - ZARAGOZA

PARSIFAL IGUANA

La músilea más original y el am
biente más agradable. .Sevilla, 6. 
I'eléfóno .3'^200.

Juventud, çitmoî», 
Precios jóvenes. C/Madre 
Vedruna, 11- Teléfono '217052.

SENECA GALLERY 2
Si busca* tranquilidad y reservado 
ámbicntey.tenemos? lo qué Vd. 
desea. Liñán 8 (detrás telefónica, 
S. Vicente Paúl), Teléfono 
291166.

'ÑUkVA-DlSTINTA-ACTUAL. El 
mejor sonido con la música del 
momento. Ya dice: “Esto es 
Séneca y su ambiente”. LA RIPA;

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. Recicntem«nte 
inaugurado, en San Juan de la 
Cniz, 28.

1800
Recuerde los éxitos de'ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros 
viajando a través de la músicax^ 
Cavia, 10
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Emilio José: sudamerica, primer round
RECI'EN llegado de 

Sudamérica, Emilio José ha 
podido comprobar que el “veni, 

vidi, vinci” también él lo ha 
logrado. Iba a Sudamérica 
avalado por un éxito que los 
espartóles conocíamos desde 
hace tiempo: “Soledad”. 
Venezuela ha sido el país 
agraciadao- para recibir la visita 
de Emilio José. Su presencia en 
este pai's despertó el natural 
entusiasmo entre las Jovencitas 
que siguen a los cantantes 
espartóles que, sin duda alguna, 
estén marcando la pauta en 
materia musical en el mudo de 
habla hispana.

Esta es la segunda vez que 
Erhilio José va a esta parte del 
continente. Ya en el mes de 
febrero pasado, tuvo la ocasión 
de visitar Chile como artistai 
invitado del Festival de Viña del 
Mar, conquistando a un público 
enfervorizado con sus canciones 
y con su imagen nada.usual en 
otros artistas espartóles.

—Mi primera actuación en 
Venezuela fue* a través de 
Venevisión, el canal més 
importante de la TV 
Venezolana, en un programa 
llamado “Sabaijo Sensacional” 
presentado 0or Amador 
Benayén y. que, coincidiendo

con la elección de Miss 
Princesita, se retransmitía en 
directo para todo el pafs desde 
la isla de Aruba. Otra de las 
actuaciones que recuerdo con 
especial carirto fue “Fiesta con 
Venevisión”. de Gilberto 
Correa.

Cuando un cantante 
atraviesa las fronteras, es 
sfntoma evidente de que el éxito 
conseguido en su país ha 
repercutido favorablemente en 
otros, reportando con ello, 
sustanciosas venteas.

—Para mí —nos dice Emilio 
José— el haber ido a Venezuela 
ha representado, en primer 

lugar, un especial 
agradecimiento hacia este 
público que, sin conocerme 
personalmente, apoyaba mis 
canciones hasta lo indecible. En 
el plano individual, el canal 4 de 
Venevisión ha contratado mis 
futuras actuaciones en exclusiva 
para toda la TV del país. 
Los organizadores del Festival 
‘ Voz de Oro” me han hecho 
una formal invitación para que 
asista como invitado especial. 
También he podido preveer<^ 
—nos sigue diciendo— mi tercer 
viaie a América, visitando Chile, 
Puerto Rico, .Colombia, 
Venezuela y Nueva York. Mis 
actuaciones han servido para 

apoyar el buen momento por el 
que estén pasando canciones 
como “Soledad”, “iCjon qué te 
lavas la cara? ”, “Nuestra Playa” 
y “Por un adiós”, entre otras. Y, 
finalmente, dar a conocer mi 
último “single” editado en 
Esparta “Mi barca”.

— ¿Cuál es tu momento 
discogréfico aquí en Esparta?

—^‘Mi barca”, como ya he 
dicho, es mi último “single”. Es 
una canción que esté dando 
muy buenos resultados y creo 
que aún le queda mucha guerra 
por dar. Sin embargo, tengo ya 
otros temas pre|&arados que 
pronto podréis..oonocer.

ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA

Cervantes
¡SOBERBIA! ¡EORTISIMA!

Un paseo por el infierno y el paraíso del matrimonio

(MAYORES DE 
18 ASOS)

“MADRES SOLTERAS”: MUJERES 
INJUSTAMENTE MARGINADAS

El último film de INGMAR BERGMAN

SECRETOS 
DE UN MATRinONID

con

LIV ULLMANN
BIBI ANDERSSON ERLAND JOSEPHSON

SVEN NYKVIST.’‘Oscar’’en GRITOS Y SUSURROS
eastmancolor

(Mayores de 18 años)

TARZAN... EL MAS ADMIRADO 
HEROE DE LA PANTALLA 

LEX 
BARKER

¿SERA POSIBLE? ¡ESTE HOMBRE EXISTE! 
¿Ha hecho lo que este film cuenta?

TÆR ZAK
Y LA FUENTE MAGICA
BflENDA XWCE LEE SHOLEM

(TOOOS PUBLICOS)
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ÚJ

ESPECTACULOS

Fue uno de los 
«grandes» de
la Metro »,

su HIJA
’ ELIZABETH SE HJZO
FAMOSA POR SU PERSONAJE

DE SAMANTHA EN LA SERIE
í Hace quince años rodó su ultimo filme, "The Gallante Hours", del 

que era, además intérprete, director. Robert Montgomety se había 
sentido tentado, como tantos otros grandes actores, por la realización. 
Sus comienzos en el cine se remontan a 1926, hace casi cincuenta 
áños.Debutó en College Days", de Richer Thorpe, en la época del 
mudo. Tenía veintidós'años— nació en ' Beacon, en él estado de Nueva 
York, en mayo de 1904-y pronto alcanzó los puestos estelares, dando 
réplica a las más famosas actrices del momento: Norma Sherer, Joan

TELEVISIVA «EMBRUJADA»
Crawford, Greta Garbo...

FUE CONSEJERO 
RADIOFONICO DEL 
PRESIDENTE EISENHOVER

Hoy, Robert Montgomery, a 
sus setenta y un años, conserva 
un magnifico aspecto y trabaja 
como productor de filmes para 
la televisión a la que se halla 
vinculado casi desde sus 
comienzos. Su programa “Bob 
Montgomery presenta” obtuvo 
un señalado éxito de 1950 ál 
1975. En los últimos años ha sido, 
también director de téatro. Y 
consejero radiofónico del 
presidente Eisenhower. En la 
actualidad es el presidente del 
Consejo de Administración del 
Repetiry Theater del 
Lincon Center de Nueva York. El 
cine está del todo olvidado para 
Robert, que para las jóvenes 
generaciones en un perfecto 
desconocido.

Robert Montgomery fue un 
actor encasillado en la comedia 
ligera, género tan en boga en 
aquellos años. Perteneció 
durante casi toda su carrera a la 
Metro Goldwyn Mayer que 
contaba en sus filas con Clark 
Gable, Spencer Tracy, William 
Powel, Franchot Tone, Robert 
Taylor los mfc ramosos galanes de 
Hollywood, Entre las actrices, 
estaban Greta, Joan Crawford, 
Myrna Loy, Rosalind Rusell, 
Helen Hayes, Norma Shearer... 
junto a las que trabajó casi 
siempre en comedias que 
obtuvieron un gran éxito de 
público si no de crítica. No fue 
considerado con un “mostruo dé 
la interpretación”, pero alcanzó 
fama y fortuna con sus películas, 
gue se ganó la simpatía y ei 

afecto de los públicos por sus 
papeles de galán simpático, 
sonriente y desenvuelto que, a 
menudo, se veía burlado por la 
mujer que amaba.

Robert, por el contrario de 
tantos otros que tuvieron una 
infancia, y una juventud, incluso 
de dura lucha, de necesidad 
y hasta de hombre, conoció una 
adolescéncia dorada. Hijo de 
vicepresidente de la New York 
Rubber Company, recibió una 
educación esmerada. Fue 
‘enviado a estudiar a Europa y su 
porvenir se presentaba brillante; 
puesto que Robert era un buen 
estudiante. Pero, cuando tenía 
diecinueve años, falleció, 

. inesperadamente, su padre, 
dejando a la familia en una 
situación financiera bastante 
precaria, que obligó al joven 
primogénito a abandonar sus 
estudio.

EN SUS ULTIMAS 
PELICULAS FUE. A LA 
VEZ. DIRECTOR Y 
ACTOR_________

Comenzó a escribir, pensando 
que con la pluma podría ganarse 
bien la vida, pero sus poemas y 
relatos tuvieron escasa, por no 
decir ninguna aceptación. A los 
veintitrés años, Robert se 
encontraba sin un céntimo. Un 
ex-compañero de colegio, al que 
encontró por causalidad, le 
propuso formar parte de sus 
componentes; eran simples 
aficionados. Había empezado a 
trabajar en el cine en papeles 
secundarios. Y fue el cine el que 
le ofreció sus primeras

oportunidades, que, ciertamente, 
supo aprovechar.

Más de medio centenar de 
títulos componen su filmografi'a. 
En sus últimos filmes pasó de la 
comedia al género dramático y 
de aventuras: “La dama del 
Lago” y 'Persecución en la 
noche”, en las que fue además 

: de protagonista, fue director;

“June Bride", con Bette Davis.... 
hasta su último trabajo en 1960 
en “The Gallant 8 Hours”, 
también como actor y director, 
y con James Cagney en el papel 
principal.

Su vida privado no tiene 
historia. Estuvo casado durante 
veintidós años con la actriz 
Elisabeth Allen (1928-1950) de

CIN[ DON QUIJOTE
La famosa película que ha permitido al mundo saber qué es el

■ ■ , - . Uod production de’

■ ■ ■ ■ WILLIAM PETER BIAITV

EL EXORCISTA
KijdaporWILLIAMFRIEDKIN ;

la que nació Elizabeth 
Montgomery, la Samantha de la 
popular serie de televisión 
“Embrujada”. Divorciado en 
1950, contrajo nueva nupcias 
con Elizabeth Harkness.

Por Frank RUTHERFORD 

(Fiel-Servicios Especiales-EFE).

FUERZAS ELECTRICAS DE 
NAVARRA, S A.

Pœie en conocimiento de sus abonados que si el tiempo no 
impide la realización de los trabajos, el domingo, dia 28, y 
necesidades del servicio, se cortará el suministro de fluido 
eléctrico en los siguientes lugares y horas que se indican;

PROVINCIA OE ZARAGOZA
De 8 a 13 horas: En Ejea, C. T. Manufacturas Agro indus

triales, Urbón, Valdecerrín, Cooperativa Virgen de la Oliva, Pi
relli, Antonio Campos, Rivas, Parasdués, Sabinar y Pantano 
de San Bartolomé.

De 8 a 16 horas: En Tarazona, C. T. San Miguel.
PAMPLONA, 35 de octubre de 1975

>> AIsq incomprensible le sucede a una niña en esta casa r
'■'Y LTi sácetele ha sicb ibmacbcofTKj. último recurso. "

Este sacerdote es El Exorcista. *

Eli£NBLBIVN-M*^\ŒSyiWffi^
J/OMU£Rœ«.w.K- UNWa/JUfc,. feiWWPEïïRlW iwxb.&o«<jN0ELMAR3M 

ffcàâJapoWILU^MPEÎERBLAny b«xJKB»KMb

(Mayores de. 18 años)

SGCB2021



» un PUEBLO
MAYOR de EDAD

E/ destino -siempre insondable y sorprendente- bp querido que, en el 
corto espacio de tres semanas, este pa/'s conociera dos de las que Ricardo de la 
Cierva ba llamado "crisis de Régimen". Race tres semanas la desencadenante 
era los acontecimientos relacionados con el terrorismo y la campaña exterior 
y abora mismo la raíz de la crisis se sitúa en la enfermedad sufrida por elJefe 
del Estado y toda la avalancha de noticias y rumores que ha llenado 
prácticamente la semana que ahora termina, entre la crisis cpronaria aguda 
sufrida por Franco en la madrugada del martes y las manifestaciones del 
ministro León Herrera en su rueda de prensa de anoche mismo.

Una vez más, y aunque parezca un 
tópico, y a pesar de ha penuria 
informativa que ha*dom¡nado el 
panorama, el pueblo español en . 
general y los sectores más 
sensibilizados en particular, han dado 
cobradas y elocuentes pruebas de 
madurez política y de mayoría de 
edad ciudadana. Y han hecho frente 

.con entereza a este nuevo desafío de 
un destino que nos está rondando 
demasiado en los últimos tiempos.

UNA PERSONALIDAD 
INSUSTITUIBLE

Como se dice en el editorial del 
último número de “Cambio 16”, “en 
momentos én que el país hacía frente 
a una gravísima amenaza internacional 
en el Sahara, sin apenas haber tenido 
tiempo de reponerse de las profundas 
tensiones exteriores de las semanas 
precedentes, la noticia sobre la 
enfermedad del Jefé del Estado venían

el vaso de la serenidadcasi a colmar 
nacional”.

Pero me 
certero el 
mencionad 

parece especialmente 
diagnóstico que lá 

a rev ista trata a
continuación: “En este país en 
apariencia tan previsor, que prepara la 
sucesión de Franco desde hace seis o 
siete años, la enfermedad de El Pardo 
volvió a poner en evidencia que la 
personalidad del Jefe del Estado es casi 
insustituible en un sistema hecho a su 
imagen y semejanza. El paso de un 
Régimen de autoridad personal a un 
sistema institucional trae consigo una 
crisis política sin precendentes y esta 
crisis en la cúspi'de se suma a las otras 
dos o tres que ya estaban aquí —la 
económica, la internacional y la del 
terrorismo— para hacer más difícil 
todavía la transición”.

EL FINAL DE UN 
CICLO HISTORICO

Efectivamente, al- cabo de casi 
cuarenta años en el poder, el general 
Franco ha conformado la estructura de 
las instituciones políticas y la 
presencia constante y activa del 
fundador del Régimen ha hecho que 
éSte apareciera como una prolongación 
de la personalidad de aquél. Esta 
afirmación es válida incluso sin ignorar 
que el Régimen ha experimentado 
variaciones y adaptaciones a lo largo 
de las décadas, unas veces por la 
voluntad de su fundador, otras por la 
presión internacional y todavía otras 
por la influencia de ciertos sectores y 
personas que han trabajado desde 
dentro para introducir una serie de 
modificaciones.

Sin embargo, hablar del “Régimen 
de Franco” nunca ha sido una mera 
forma de entenderse, sino la expresión 
de una realidad bien concreta y 
específica, una realidad que para la 
mayoría de los españoles es la única 
que hemos conocido. Cuarenta años 
constituyen toda una época, todo un 
ciclo histórico, al final del cual 
tenemos un país irreconocible si lo 
comparamos con lo que era en su 
inicio. Los cambios han sido 

pción de las 
cuya evolución 
a veces incluso

esenciales, a exce 
estructuras políticas, 
ha sido muy lenta y 
inexistente.

EL CAMBIO 
QUEDO APLAZADO

Nunca como estos días hemos 
vivido los españoles anticipadamente 
nuestro propio futuro. Hasta el mismo 
viernes por la noche —antes de la rueda 
de prensa en el Ministerio dé 
Información y Turismo— se daba 
como prácticamente seguro el cambio 
en la Jefatura del Estado, bien con 

carácter definitivo, o bien con carácter 
temporal (aplicación del artículo 11 de 
la Ley Orgánica del Estado) y con muy 
escasas posibilidades de reversibilidad. 
En el fin de semana se ha producido 
una suspensión o un aplazamiento de 
ese comienzo real del futuro, pero los 
españoles ya han comprendido 
definitivamente que estamos viviendo 
los finales de una época.

El ministro de Información 
comunicaba que no se había tomado 
aún ninguna decisión trascendental, 
pero añadía que las instituciones y las 
jjersonas que las encarnan,están ahí 
para asegurar el cumplimiento de las 
normas constitucionales erT la forma 
que sea necesaria. Es como si se 
hubiera sometido el cambio a una 
condición suspensiva, pero con el 
convencimiento general de*^ que tal 
suspensión no puede ser algo muy 
perdurable.

LA ESPAÑA 
MARGINADA ESPERA
El país está espectante pero no 

asustado, por su propio sentido de la 
responsabilidao y porque vive los 
preludios de algo que ya intuye y que 
considera inevitable. Lo cual no 
quiere decir que no comprenda 
también que está abierta una grave 
crisis nacional que deberá ser superada 
con la patriótica colaboración de todos 
los españoles.

La figura de Francisco Franco está 
Risando suavemente el umbral de la 
istoria, mientras que otra figura, la 

del Príncipe don Juan Carlos de 
Borbón, se apresta a franquear las 
puertas del presente y del futuro. Es 
tremendo el peso que va a cer sobre las 
espaldas de don Juan Carlos y de su 
fortaleza y habilidad va a depender 
muchas cosas, entre otras la propia 
consolidación de la monarquía que el 
va a inaugurar.

Este es el momento de pensar 
seriamente que además de la España 
del Régimen, además de los sectores y 
grupos integrados en el presente 
sistema, existe esa otra España, 
marginada, incomprendida y. muy 
poco conocida, de los españoles sin 
compromisos concretos y de los 
grupos —generalmente situados a la 
izquierda del sistema— que nunca han 
tenido acomodo dentro de los 
márgenes de la legalidad de las últimas 
décadas.

UN SISTEMA 
DISTINTO

El sistema político e institucional 
Jespués de Franco, y a estas alturas del 
siglo veinte, tiene que ser 
necesariamente distinto, porque habrá 
desaparecido el fundamental soporte 
personal de la época anterior y porque 
España no podrá permitirse el 
imposible lujo de prescindir de la 
participación de una serie de fuerzas 
políticas paralelas a las que hoy 
conforman el panorama ideológico de 
los países de nuestra misma área 
geográfica y cultural. El sistema de 
mañana esta “condenado” a insertarse 
dentro de las coordenadas de la 
democracia.

Es absolutamente necesario que la 
transición se produzca no sólo sin 
violencias sino incluso con el mínimo 
desgaste de traumas psicológicos. Los 
pólíticos tendrán que derróchar un 
tacto exquisito y un infinito sentido 
de la generosidad, por lo menos para 
que el pueblo español no tenga que 
exigirles después responsabilidades por 
su torpeza o por su falso 
entendimiento del patriotismo.

Estamos viviendo unos días 
excepcionales^ tensos y devoradores, 
unos días en los que se está 
empezando a escribir un nuevo 
capítulo de la historia nacional. 
Cualquier error, cualquier torpeza que 
ahora cometamos, nos podrán ser 
recordados siempre. Ya sé que es más 
fácil decir esto desde la atalaya de un 
observador imparcial que 
materializarlo en obras políticas. Pero 
cada cual tienen una función y unas 
responsabilidqdes que voluntariamente 
ha buscado y ha asumido y de lasque 
no puede escaoarse.

Los que pasan a la historia quedan 
sometidos al juicio de la historia. Pero 
los llamados a la sustentación del 
presente y a la edificación del futuro 
quedan sometidos a la crítica dinámica 
y correctora de sus conciudadanos. 
Que lo tengan en cuenta y que, 
mientras 
que estén 
a tiempo, 
sepan ha- 
c e r s e 
acreedo
res a la 
gratitud 
de todos 
los espa
ñoles.
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El Jefe del Estado recibe
la Extremaunción

MADRID, 25 (Europa Press).—El Jefe del Estado, Generalísimo 
Franco, ha recibido el Sacramento de la Extremaunción o unción de los 
enfermos, según se informa a Europa Press en fuentes allegadas al 
Palacio. Se añade que el Sacramento le fue administrado por el capellán 
de la Casa Militar de Su Excelencia. Se hallaban presentes los miembros 
más allegados de la familia.

FRANCO OYO MISA ESTE
MEDIODIA

MADRID, 25 (Europa Press).-A las dos menos 
veinticinco de la tarde, ha sido facilitada a través de 
los servicios informativos de la Dirección General 
de Coordinación Informativa la siguiente nota 
oficial:

"Las casas Civil / Militar de S.E. el Jefe del 
Estado informan a las 13 horas del dia de hoy que 
el Caudillo pasó la mañana tranquilo. A las 12 oyó 
misa acompañado de su familia y recibió en pleno 
uso de sus facultades, la comunión y el auxilio a los 
enfermos, oficiando monseñor José Marfa Bulart".

EL TENIENTE
GENERAL SALAS
LARRAZABAL SALIO 
DE SU CASA
A LAS 13'15

MADRID, 25 (Europa 
Press).— Hacia la una y cuarto 
de la tarde há salido con 
dirección desconocida de su 
domicilio madrileño de la calle 
Princesa el teniente general don 
Angel Salas Larrazábal, según se 
han informado a Europa Press 
en fuentes próximas a la familia.

SeñFalaron las mismas fuentes 
que el .teniente general ha 
permanecido toda la mañana en 
su casa, y que ahora ha salido a 
dar un paseo, a la misma hora en 
que acostumbra todos los días 
antes del almuerzo.

ESTAN LLEGANDO VARIOS 
MINISTROS A LA PRESIDENCIA

MADRID, 25 (Europa 
Press). — En los últimos minutos 
han comenzado a llegar varios 
ministros del Gobierno al 
palacio de la Presidencia, en el 
paseo de la Castellana numero 3. 
Se ignora si se trata de que vaya 
a celebrarse en breve un consejo 
de Ministros extraordinario, o-si 
es que se están reuniéndo en el 
despacho del presidente Arias a 
a la espera de acontecimientos

Los ministros que hasta las 
dos menos cuarto habían 
llegado a la presidencia eran:

13,20.- el ministro de 
Agricultura, don Tomás 
Allendé.

13,25, el ministro secretario 
general del Movimiento, don 
José Soifs.

PABLO VI SE INTERESA POR 
LA SALUD DE FRANCO

MADRID, 25 ( Europa 
Press),— Su Santidad el Papa 
Pablo VI se ha interesado por la 
salud del Jefe del Estadp 
español, generalísimo Franco,

según han comunicado a 
' Europa Press" en la Nunciatura 
Apostólica en España.

De momento se ignoran más 
detalles.

13,40, 
Ejército, 
Coloma.

el ministro
teniente general

13,41, el ministro de 
Industria, don Alfonso Alvarei 
Miranda.

A LAS 2 
DE LA TARDE

PERSISTE
LA GRAVEDAD

Madrid, 24.- 
(Europa Press).- A través de la 
Dirección General d 
Coordinación Informativa, dei 
Ministerio de Información Y 
Turismo, se ha hecho público un 
parte medico en los siguientes 
terminos:

“La situación
el Jefe del

Pozuelos Escudero, Pescador del 
Hoyo, Vital Aza, Fernández 
Nespral, Eloy López García,Jos¿ 
María Gómez Mantilla, 
Luis Palma Gamiz, Ernesto 
Castro Fariñas, Jesús Señor de 
Uria, y Minguez y Enriquez de 
Salamanca, Luis Alonso 
Castrillo, Gabriel Artero 
Guirao.”.
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